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2018年8月6日発行（毎月第１月曜日発行）　No:256

日本台湾祭り２０１８ｉｎ北海道（主催：台
日文化交流基金、運営：臺灣新聞社）が７
月２８日と２９日の二日間、札幌北３条広場（ア
カプラ）で開催され、多くの北海道民を魅了
した。北海道で台湾専門のフェスティバルが
開催されたのは今回が初めて。

スローガンを「おなかにとどく幸せ、こころ
にとどく元気」とする同祭典では、より多くの
北海道民に台湾の魅力を伝える事を目的とし
ていた。同基金の錢妙玲会長は、台湾から
北海道に行く旅行客は年間約６０万人に対
し、北海道から訪台する旅行客は１０万人に
満たない事から、「同祭典を通じて、北海道
の方 に々台湾を知ってもらい、台湾へ旅行す
るきっかけとなってほしい」とし、日本と台湾
の相互旅行客数の差を縮めていきたいと祭典
開催の主旨について触れた。

当日、会場には台湾の美食文化を北海道
の方々に伝えるため、多数のグルメブースが

台湾政府は、このほど西日本を襲った記録
的豪雨により甚大な被害を受けた被災地に義
援金として２０００万円を寄付した。義援金
は今後、日本赤十字社を通じ被災地支援に

設けられた。マンゴーかき氷、タピオカミルク
ティー、小籠包、牛肉麺など、台湾定番グル
メのほか、肉圓（バーワン）、牡蠣オムレツな
ど日本ではあまり知られていない台湾現地な
らではのグルメも販売された。珍しい台湾グル
メを嗜もうと、多くの北海道民が会場に足を
運んだ。２０代日本人女性は「今度台湾に行
くので、下見としてこのお祭りに来ました。小
籠包美味しいです！」とコメントした。

また、飲食ブースのほか、台湾で縁結びの
神様としても知られる台湾迪化街にある「月下
老人」を台北霞海城隍廟から招聘し、無料で
参拝できるブースを設けるなど、台湾の文化
も嗜める盛りだくさんの催しだった。

一方、ステージでは終日パフォーマンスが
行われ、台湾のブヌン族から成る合唱団・台
灣原聲童聲合唱團や人形劇・布袋劇、龍鬚
糖（龍のひげ飴）など台湾の伝統的な芸能、
さらには、日本と台湾で活躍するアーティスト

充てられる見込み。台北駐日経済文化代表処
（以下：代表処）の謝長廷代表は政府を代
表して「被災地の復興に役立てれば」と想い
を述べた。

義援金の寄託式は７月１２
日、対台湾窓口機関である日
本台湾交流協会（谷崎泰明
理事長）の東京本部で行わ
れ、代表処の謝代表は寄付
目録を同協会の谷崎理事長
に手渡した。謝代表は、「同
豪雨のニュースを見るたび、
１日でも早く支援したいと思っ
ていた」と胸中を明かし、「台
湾と日本は共に自然災害が多
い国であり、災害が発生する
たび助け合う伝統ができてい
る」と述べた。

一方、目録を受け取った谷
崎理事長は、台湾の蔡英文
総統が豪雨発生直後、ツイッ
ターで贈った言葉温まる支援

のパフォーマンスなどが繰り広げられ、会場
は終始盛り上がりを見せていた。

同祭典初日にはオー
プニングセレモニーが
開催され、台北駐日
経済文化代表処札幌
分処の周學佑処長、
釧路市の蛯名大也市
長、北海道日台親善
協会連合会の小船井
修一会長、北海道議
会日台親善議員会の
和田敬友会長、北海
道観光振興機構の堰
八義博会長、札幌市
経済観光局の小西正

メッセージに対し、日本の安倍晋三首相が中
国語の繁体字を用いて謝意を示すなどのやり
取りがあった事に言及したほか、「未だ救援活
動が続いているが、今回の義援金と台湾の
方々の心温まる強いメッセージを受け、一刻
も早く復興を遂げたい」と話した。

なお、寄託式後台湾記者団より「台湾の国
民から義援金を寄付したいとの声がある。窓
口を設立するべきではないか」との質問を受け
た謝代表は、台湾で募金ができる体制を整え
ていきたい旨を示した。さらに、今後は台湾
観光局と調整しながら被災地観光による復興
支援を考えている事も示唆した。

台湾は２０１１年に発生した東日本大震災
で２００億円超の義援金に加え、熊本大地
震、九州北部豪雨など日本で災害が発生す
るたび支援やお見舞いメッセージを贈ってき
た。日本もまた、台湾で災害が発生すると義
援金を寄付しており、相互支援を重ねてきた。
謝代表はこれについて「交流の最高の目標は
いざというときに助け合う事。これは『善の循
環』だ」と述べている。

雄局長など、北海道と台湾の交流に尽力して
いる多数の来賓が会場に駆け付け、開催を
祝福した。

周処長は「北海道と台湾の友好関係は誇ら
しい。同祭典を通し、双方の人的往来や国

民同士の友好関係がより促進できれば」と今
後のさらなる日台交流に期待したほか、「札幌
で初となる台湾祭りを開催する事ができて嬉
しい」と述べた。

一方、釧路市の蛯名市長は本紙インタ
ビューに対し、「現在、釧路市は大人同士の
交流に加え、子供同士の交流を促進している」
とし、双方の学生らが相互に趣き、伝統的な
歌や民族の古式舞踊を紹介するなどの交流を
すでに進めている事に触れ、「このように、記
憶の中に刻み込めるような交流を進めていけ
ばさらに友好関係が促進される」と、今後の
釧路市と台湾の在り方について話した。

「復興に役立てれば」
台湾が西日本豪雨被災地に２０００万円寄付

日台交流に尽力する来賓が祝福

北海道に台湾ブームを巻き起こせ！
日本台湾祭りが盛大に開催

謝長廷代表（左）は谷崎泰明理事長に寄付目録を手渡した

じゃんけん大会で勝ち抜いた勝者には台湾往復航空券が
プレゼントされた 会場は常に賑わっていた

台湾から参加したアーティストには賞状が渡された。
台日文化交流基金の錢妙玲会長（前列左3）

台北駐日経済文化代表処札幌分処の周學佑処長（前列左4） 閉会式では理事らが「明天會更好」を熱唱

台湾人のスタッフが現地の味をお届け
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日本語版

●産学連携プロジェクトで鮮度保持のライチ輸入が可能に 3面
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中国語版
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●日本台灣祭開幕　小吃美食征服北海道               7面
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連日の酷暑ですが、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

今後共なお一層ご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。
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六
八
二

－

二
六
二
五

大
阪
市
住
之
江
区
中
加
賀
屋
２
丁
目
１
０

－

１
５

T
E
L

：

〇
六

－
六
六
八
二

－

二
六
二
七

F
A
X

：

〇
六

－
六
六
八
二

－

二
六
二
五

李
忠
儒

会
　
長

会
　
長

李
忠
儒

会
　
長

会
　
長

会
　
長

会
　
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

司
法
書
士
�
税
理
士

司
法
書
士
�
税
理
士

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

黒
澤
合
同
事
務
所
グ
ル
ー
プ

司
法
書
士
�
税
理
士

司
法
書
士
�
税
理
士

司
法
書
士
�
税
理
士

司
法
書
士
�
税
理
士

黒
澤 

功
記

黒
澤 

功
記

会
長
会
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

東
京
都
中
野
区
中
野
四
ー
四
ー
一
一

電

　話

：(

〇
三)

三
三
八
八

－

九
六
三
八

F
A
X

：(

〇
三)

三
三
八
五

－

九
六
三
八

東
京
都
中
野
区
中
野
四
ー
四
ー
一
一

電

　話

：(

〇
三)

三
三
八
八

－

九
六
三
八

F
A
X

：(

〇
三)

三
三
八
五

－

九
六
三
八

日
台
文
化
交
流

青
少
年
ス
カ
ラ
シ
ッ
プ

日
台
文
化
交
流

　
　
　
青
少
年
ス
カ
ラ
シ
ッ
プ

日
台
文
化
交
流

　
　
　
青
少
年
ス
カ
ラ
シ
ッ
プ

日
台
文
化
交
流

　
　
　
青
少
年
ス
カ
ラ
シ
ッ
プ

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

東
京
都
千
代
田
区
大
手
町
一
ー
七
ー
二

電

　話

：(

〇
三)

三
二
七
三

－

六
一
八
〇

F
A
X

：(

〇
三)

三
二
四
一

－

四
九
九
九

東
京
都
千
代
田
区
大
手
町
一
ー
七
ー
二

電

　話

：(

〇
三)

三
二
七
三

－

六
一
八
〇

F
A
X

：(

〇
三)

三
二
四
一

－

四
九
九
九

株
式
会
社 

登
豊
商
事

株
式
会
社 

登
豊
商
事

陳 

五
福

代
表
取
締
役

代
表
取
締
役

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
八
一

－

〇
〇
一
三

東
京
都
三
鷹
市
下
連
雀
三
ー
三
四
ー
一
三

フ
ォ
レ
ス
タ
三
鷹
一
階

電

　話

：(

〇
四
二
二)

二
六

－

一
八
一
一

F
A
X

：(

〇
四
二
二)

七
六

－

八
四
八
〇

〒
一
八
一

－

〇
〇
一
三

東
京
都
三
鷹
市
下
連
雀
三
ー
三
四
ー
一
三

フ
ォ
レ
ス
タ
三
鷹
一
階

電
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〇
四
二
二)

二
六

－

一
八
一
一

F
A
X
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〇
四
二
二)

七
六

－

八
四
八
〇

渋
谷
国
際
皮
膚
科
医
院

渋
谷
国
際
皮
膚
科
医
院

蕭 

悧
悧

院
長
院
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
五
〇

－

〇
〇
一
一

東
京
都
渋
谷
区
東
一
ー
二
七
ー
一
〇

東
海
ビ
ル
一
階

電

　話
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〇
三)

三
四
八
六

－

六
六
〇
一 

F
A
X

：(

〇
三)

三
四
八
六

－

六
六
〇
二

〒
一
五
〇

－

〇
〇
一
一

東
京
都
渋
谷
区
東
一
ー
二
七
ー
一
〇

東
海
ビ
ル
一
階

電

　話
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〇
三)

三
四
八
六

－

六
六
〇
一 

F
A
X

：(

〇
三)

三
四
八
六

－

六
六
〇
二

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

京
都
市
上
京
区
西
洞
院
通
一
条
下
ル
讃
洲
寺
町
二
三
七

両
洋
会
館
内

電

　話

：(

〇
七
五)

四
一
四

－

〇
三
九
九

F
A
X

：(

〇
七
五)

四
一
四

－

〇
三
九
九

京
都
市
上
京
区
西
洞
院
通
一
条
下
ル
讃
洲
寺
町
二
三
七

両
洋
会
館
内

電

　話
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〇
七
五)

四
一
四

－

〇
三
九
九

F
A
X
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〇
七
五)

四
一
四

－

〇
三
九
九

中
華
民
国
留
日
京
都
華
僑
総
会

中
華
民
国
留
日
京
都
華
僑
総
会

魏 

禧
之

会
長
会
長 

理
監
事
一
同

 

理
監
事
一
同

有
限
会
社 

碧
龍
茶
園

有
限
会
社 

碧
龍
茶
園

陳 

碧
蓮

代
表
取
締
役

代
表
取
締
役

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
八
三

－

〇
〇
五
一

東
京
都
府
中
市
栄
町
2
ー

　

ー

　

電
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〇
四
二)

三
五
一

－

一
四
〇
〇

F
A
X

：(

〇
四
二)

三
五
一

－

〇
七
八
三

〒
一
八
三

－

〇
〇
五
一

東
京
都
府
中
市
栄
町
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ー
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電
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〇
四
二)

三
五
一

－

一
四
〇
〇

F
A
X
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〇
四
二)

三
五
一

－

〇
七
八
三 11
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世
界
華
人
工
商
婦
女
企
管
協
會
日
本
分
會

世
界
華
人
工
商
婦
女
企
管
協
會
日
本
分
會

林 
裕
玲

林 
裕
玲

会
長
会
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

東
京
都
江
東
区
亀
戸
九
ー
六
ー
一
九
ー

　
　
　
　
　
　
　
　
　  

電
　
話

：(

〇
三)
五
八
三
六
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六
五
三
五

F
A
X
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〇
三)

五
八
三
六

－

六
五
三
六

東
京
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亀
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九
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六
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一
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話
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〇
三)
五
八
三
六
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六
五
三
五

F
A
X
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〇
三)

五
八
三
六

－

六
五
三
六

二
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（
事
務
所
）

二
階
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事
務
所
）

暨
理
監
事
一
同

暨
理
監
事
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暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
〇
六

－

〇
〇
三
二

東
京
都
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区
六
本
木
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五
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三
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イ
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A
X
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六
四
四
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六
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七
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五
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A
X
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三)

六
四
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七
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日
本
中
華
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合
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會

新
垣 

旬
子

新
垣 

旬
子

會
長
會
長

埼
玉
台
湾
総
会

埼
玉
台
湾
総
会

紀 

秋
美

紀 

秋
美

会
長
会
長

暑
中
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見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
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見
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い
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し
上
げ
ま
す

さ
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た
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一
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電
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六
六
一

－

六
三
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一
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X
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四
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六
一
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三
六
九
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帯
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〇
九
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－

二
七
二
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六
五
一

さ
い
た
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市
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町
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一
七
九
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電
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〇
四
八)

六
六
一

－

六
三
六
一

F
A
X
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〇
四
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六
六
一

－

六
三
六
九

携
帯

：

〇
九
〇

－

二
七
二
二

－
五
六
五
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理
監
事
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同

 

理
監
事
一
同
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北
駐
日
経
済
文
化
代
表
処

台
北
駐
日
経
済
文
化
代
表
処

朱 

文
清

朱 

文
清

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

東
京
都
港
区
虎
ノ
門
一
ー
一
ー
一
二

虎
ノ
門
ビ
ル
二
階

電

　話
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〇
三)

六
二
〇
六

－

六
六
九
五

F
A
X

：(

〇
三)

六
二
〇
六

－

六
一
九
〇

東
京
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区
虎
ノ
門
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ー
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一
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虎
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門
ビ
ル
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階

電
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〇
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六
二
〇
六
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六
六
九
五

F
A
X
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〇
三)

六
二
〇
六

－

六
一
九
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セ
ン
タ
ー
長

セ
ン
タ
ー
長

台
湾
文
化
セ
ン
タ
ー

台
湾
文
化
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ン
タ
ー
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長 谷 川 ホ テ ル ＆ リ ゾ ー ト 株 式 会 社長 谷 川 ホ テ ル ＆ リ ゾ ー ト 株 式 会 社

東京都豊島区東池袋３-１-１サンシャイン60　10階

電 話：(０３)５９８５－１３２０

FAX：(０３)５９５６－００６４

東京都豊島区東池袋３-１-１サンシャイン60　10階
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FAX：(０３)５９５６－００６４
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北
駐
日
経
済
文
化
代
表
処

台
北
駐
日
経
済
文
化
代
表
処

謝 

長
廷

謝 

長
廷

代
表
代
表

東
京
都
港
区
白
金
台
五
ー
二
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ー
二

電
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〇
三)

三
二
八
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七
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五
一

東
京
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五
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三)
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八
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五
一

暑
中
お
見
舞
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し
上
げ
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す

暑
中
お
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い
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し
上
げ
ま
す
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北
駐
大
阪
經
濟
文
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辦
事
處

台
北
駐
大
阪
經
濟
文
化
辦
事
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蘇 

啓
誠

蘇 

啓
誠

處
長
處
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

大
阪
市
北
区
中
之
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一
八
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九
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電
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〇
六)

六
二
二
七

－

八
六
二
三

F
A
X
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〇
六)

六
二
二
七
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八
二
一
四

大
阪
市
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区
中
之
島
二
ー
三
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一
八
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九
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電
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〇
六)

六
二
二
七

－

八
六
二
三

F
A
X
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〇
六)

六
二
二
七

－

八
二
一
四
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〇
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－

〇
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八
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東
京
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麹
町
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田
麹
町
ビ
ル
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電

　話

：(

〇
三)
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五
一
四

－

四
七
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〇

F
A
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〇
三)

三
五
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四

－

四
七
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七

〒
一
〇
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－

〇
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八
三

東
京
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代
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区
麹
町
一
ー
一
〇
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田
麹
町
ビ
ル
三
階

電
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〇
三)

三
五
一
四

－

四
七
〇
〇

F
A
X

：(

〇
三)

三
五
一
四

－

四
七
〇
七

台
湾
貿
易
セ
ン
タ
ー

東
京
事
務
所

台
湾
貿
易
セ
ン
タ
ー

東
京
事
務
所

呉 

俊
澤

所
長
所
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

平
素
は
格
別
の
ご
高
配
に
あ
ず
か
り
、誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

酷
暑
の
折
柄
、皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸
を
お
祈

り
申
し
上
げ
ま
す
。

平
素
は
格
別
の
ご
高
配
に
あ
ず
か
り
、誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

酷
暑
の
折
柄
、皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸
を
お
祈

り
申
し
上
げ
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す
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城
県
坂
東
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掛
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四
六
四
番
地
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〇
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九
七)
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－

三
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〇
八

F
A
X
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九
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県
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四
六
四
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七)
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八

F
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〇
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七)
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〇

－
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〇
九

大
鑫
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式
会
社

大
鑫
産
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社

林 

徳
偉

林 

徳
偉

代
表
取
締
役

代
表
取
締
役

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

平
素
は
格
別
の
ご
高
配
に
あ
ず
か
り
、誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

酷
暑
の
折
柄
、皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸
を
お
祈

り
申
し
上
げ
ま
す
。

平
素
は
格
別
の
ご
高
配
に
あ
ず
か
り
、誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

酷
暑
の
折
柄
、皆
様
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸
を
お
祈

り
申
し
上
げ
ま
す
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〒
五
五
五
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台湾の生ライチ、
産学連携プロジェクトにより輸入可能に

台湾北部の桃園市政府観光旅遊局（楊勝
評局長）は７月４日、恵比寿のレンタルスペー
スで桃園観光の１日限定ＰＲイベントを開催
した。同市が日本にて単独でＰＲイベントを
開催するのはこれが初めて。会場には同イベ
ントのために来日した同市の旅行会社、ホテ
ル業者、観光施設関係者、交通関係者らが
ブースを出展したほか、楊局長が自らマイク
を持ち、会場に訪れた来場者に対し同市の
観光や文化における魅力を伝えた。

楊局長は「桃園は桃園國際空港があるため
日本の皆さんが絶対に足を踏み入れた事が
ある土地であるのに、ほとんどが到着後、す
ぐに台北に行ってしまう」と現状を説明した上
で、「桃園には魅力的な観光資源と文化があ
る。皆さんはまだそれに気がついていないた
め、逆に考えれば新しい台湾の観光資源とし
て注目してもらえる可能性がある」とし、同市

桃園が日本で初の単独観光ＰＲ
台湾貿易センター（ＴＡＩＴＲＡ）と、台

湾における工作機械部品大手のハイウィ
ン・テクノロジーの日本法人、ハイウィン
株式会社は６月２８日、パレスホテル東京
で「台湾プレミアム生ライチ」記者発表会を
開催。今まで原則冷凍保存状態でしか輸
入する事が許されていなかった台湾産のラ
イチだが、このたびハイウィンと台湾国立
中興大学（以下：中興大学）の産学連携の
下、約３年に渡る研究期間を経て開発され
た鮮度保持の最新技術を用いる事で、台
湾産ライチを生のまま、しかも変色無しの
新鮮な状態で日本に輸出する事が２０１８
年６月より可能となった事を伝えた。

の日本人観光客
誘致に自信をみ
せた。

なお、イベン
ト内容も日本市
場を考慮したも
のとなっており、
ブロガーやイン
スタグラマーと
いった若い世代
から注目度のあ
るインフルエン

サーを招き、実際に同市にて体験した観光
の情報を会場で来場者にシェアするなど工夫
されていた。また、イベントの開催は台湾側
ではなく日本側のイベント会社に委託する事
で、日本市場をよく踏まえた観光イベントと
なっていた。楊局長によると、以前より日本
の大規模な旅行展示会などではＰＲ活動を
行っていたが、他の地域との同時出展では
思いのほか訴求効果は得られなかったため、
今回の単独ＰＲに乗り出したという。

また、同局は同市への観光客誘致のため、
イベント開催を通じたＢｔｏＣのＰＲだけでは
なく、ＢｔｏＢのＰＲも視野に入れており、同
イベント開催の前日３日には、日本の旅行業
者を訪問し、同市をコースに取り入れた新

しい台湾ツアーを提案した。ツアー内容
は「１日目が桃園観光、２日目からは台北
を周り、最終日はまた桃園を観光し、帰国」
という空港到着後から台湾を楽しめるプラ
ン。日本企業からは好感触を得たという。

昨年より桃園国際空港と台北とを結ぶ
桃園空港ＭＲＴ（メトロ）が開通した事に
より、交通の便が格段と良くなった同市。
今後、日本人観光客の認知度拡大に向
け、さらなる観光促進活動に取り組む姿
勢だ。

黒ではなく赤のままで！

今後ＴＡＩＴＲＡでは日本でフルーツフェア
などのＢｔｏＣにおけるイベントを設け、台湾
産生ライチのＰＲに注力し認知度を高めてい
くという。ハイウィンの今年分の生ライチは既
に完売しており、実質的な販売開始時期は
来年以降となる模様。

生ライチを日本に輸出する同プロジェクトの
発起人となったのはハイウィンの卓永財会長
だ。卓会長は以前より、日本人が本来の真っ
赤で瑞 し々いライチを知らない事を大変残念
に感じており、これを台中市の林佳龍市長と

共通の課題として話す中で、同じ
く台中市に位置し、農業関連の
研究を得意とする中興大学に話し
を持ちかけた事をきっかけに台中
の産学間での協定書を結ぶ流れ
となり、このほどのプロジェクトが
始動したという。

今回開発された技術は、エビ
やカニなどの甲殻類から抽出され
るキトサンを使用した天然由来の
もの。ライチの水分保持と果皮色

の鮮度持
続を可能
に するも
の で、 こ
れ によっ
て台湾か
ら安 全で
瑞 々しい
真っ赤な
ライチを日
本に輸出
する事を
可 能にし
た。

本来、ライチを日本に輸出するには、害虫
の卵や幼虫などを殺滅するために蒸熱処理
を施す必要があり、台湾ではライチの検疫処
理として、蒸熱処理をした後６時間以内に低
温処理をしていた。この処理過程によって細
胞膜がダメージを受け、細胞が壊れる事で
水分が失われるほか、褐色化が進む事で皮
が黒く変色し、外観の美しさが損なわれてい
たという。

同プロジェクトの成功により、日本で新鮮
な生ライチを食べる事ができるようになった
事について同日来賓として出席した台北駐日
経済文化代表処の謝長廷代表も、「ハイウィ
ンと中興大学の協力により、日本の皆様にお
いしい生ライチを提供できる事を駐日大使と
して嬉しく思います。夢が叶いました」と喜び
の念を表示した。

このほか同発表会には、外貿協會行銷專
案処の陳英顕処長をはじめ、本プロジェクト
の研究を進めた台湾国立中興大学の林慧玲
教授及び謝慶昌副教授、台灣青果合作社
曾詠松の曾詠松氏、台中市の張光瑤副市長
らも台中から駆けつけたほか、以前よりハイ
ウィンとも親交があるという宮城県の南三陸
町を代表し、宮城県東京事務所の伊藤哲也
所長も来賓として参加した。なお、ハイウィ
ンからは南三陸町に対し、お見舞いの気持
ちを込めた１００箱（１箱 × 約１．５ｋｇ）の生
ライチが寄贈され、伊藤所長が受け取った。
生ライチは７月４日に開催される宮城県南三
陸町の七夕コンサートで町民に提供される
予定。伊藤所長は、「町民もきっと喜ぶはず。
寄贈していただい
た生ライチを通
じて台湾と
の絆もより
一層深ま
るだろう」
と話した。

桃園から始まり桃園で終わ
るツアーを提案
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『ヒト幹細培養液エキス』と
アーユルヴェーダの相乗効果で
まつ毛目覚める！

〒171-0021　東京都豊島区西池袋4-19-4　http://cml.co.jp/
電　話：(03)5917－0688　FAX：(03)5917－0686
〒171-0021　東京都豊島区西池袋4-19-4　http://cml.co.jp/
電　話：(03)5917－0688　FAX：(03)5917－0686

株式会社
シー・エム・エル
株式会社
シー・エム・エル
株式会社
シー・エム・エル
株式会社
シー・エム・エル CKL ミラクラッシュジェル EX

「目元ケア」も可能なまつ毛美容液

毛髪研究と先端再生医療から誕
生した目もとケアも可能なまつ
毛美容液。「ヒト幹細胞培養液エ
キス」を１０％配合。まつ毛と目
もとを同時にケアできる。

3ml　4,800円

静
岡
県
議
会
日
華
友
好
議
員
連
盟

静
岡
県
議
会
日
華
友
好
議
員
連
盟

森 

竹
治
郎

会
長
会
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

静
岡
県
下
田
市
須
崎
八
八
六
番
地

電

　話

：(

〇
五
五
八)

二
二

－

六
三
五
三

F
A
X

：(

〇
五
五
八)

二
三

－

一
〇
〇
五

静
岡
県
下
田
市
須
崎
八
八
六
番
地

電

　話

：(

〇
五
五
八)

二
二

－

六
三
五
三

F
A
X

：(

〇
五
五
八)

二
三

－

一
〇
〇
五

東
京
崇
正
公
会

東
京
崇
正
公
会

　
　

副
会
長 

顧
問

　
　

全
体
理
監
事
一
同

　
　

副
会
長 

顧
問

　
　

全
体
理
監
事
一
同

　
　

副
会
長 

顧
問

　
　

全
体
理
監
事
一
同

劉 

南
強

会
長
会
長

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暨暨

一
般
社
団
法
人 

日
本
作
家
ク
ラ
ブ

一
般
社
団
法
人 

日
本
作
家
ク
ラ
ブ

正
木
信
之

正
木
信
之

理
事
理
事

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
七
三

－

〇
〇
〇
四

東
京
都
板
橋
区
板
橋
四
ー
三
〇
ー
九

飯
田
ビ
ル
二
〇
五

電

　話

：(

〇
九
〇)

八
八
〇
〇

－

二
九
八
八

F
A
X

：(

〇
三)

六
三
二
五

－

四
五
一
七

〒
一
七
三

－

〇
〇
〇
四

東
京
都
板
橋
区
板
橋
四
ー
三
〇
ー
九

飯
田
ビ
ル
二
〇
五

電

　話

：(

〇
九
〇)

八
八
〇
〇

－

二
九
八
八

F
A
X

：(

〇
三)

六
三
二
五

－

四
五
一
七

有
限
会
社 

田
代
企
画

有
限
会
社 

田
代
企
画

田
代 

守

代
表
取
締
役

代
表
取
締
役

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

〒
一
三
五

－

〇
〇
四
四

東
京
都
江
東
区
越
中
島
二
ー
一
ー
三
〇

S
･
T

ビ
ル
二
階

電

　話

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

二
二
一
八

F
A
X

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

二
二
一
四

〒
一
三
五

－

〇
〇
四
四

東
京
都
江
東
区
越
中
島
二
ー
一
ー
三
〇

S
･
T

ビ
ル
二
階

電

　話

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

二
二
一
八

F
A
X

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

二
二
一
四

東
日
印
刷
株
式
会
社

東
日
印
刷
株
式
会
社

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

東
京
都
江
東
区
越
中
島
二
ー
一
ー
三
〇

電

　話

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

〇
五
五
一

F
A
X

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

〇
五
六
七

東
京
都
江
東
区
越
中
島
二
ー
一
ー
三
〇

電

　話

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

〇
五
五
一

F
A
X

：(

〇
三)

三
八
二
〇

－

〇
五
六
七

株
式
会
社
ミ
ッ
ク

株
式
会
社
ミ
ッ
ク小

泉
　
努

代
表
取
締
役

代
表
取
締
役

〒
六
五
〇

－

〇
〇
二
三

神
戸
市
中
央
区
栄
町
通
一
丁
目
一
番
二
四

電

　話

：(

〇
七
八)

三
二
七

－

三
一
二
五

F
A
X

：(

〇
七
八)

三
二
七

－

三
一
一
〇

〒
六
五
〇

－

〇
〇
二
三

神
戸
市
中
央
区
栄
町
通
一
丁
目
一
番
二
四

電

　話

：(

〇
七
八)

三
二
七

－

三
一
二
五

F
A
X

：(

〇
七
八)

三
二
七

－

三
一
一
〇

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す

「台湾プレミアム生ライチ」が発表

▲
生ライチの試食も行なわれた 民族衣装のコーナーも

桃園市政府観光旅遊局の楊勝評局長が桃園の魅力を熱弁
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Information エンタメ／イベント／日台交流

　 台 湾 ま つ
りｉｎ加 賀 市
２０１８が１０月
２１日、加賀市
文化会館で行
なわれる（１３：
３ ０ 開 場、
１４： ００ 開
演）。主催は北
陸中日新聞と石
川テレビ放送。
加賀市、加賀
市都市交流協
議 会 が 共 催。
同イベントでは、
台北出身の歌
手で石川県在
住の音楽家・歌手の寒雲さんが総合プロデュースを務
める。ディジュリドゥ奏者のＳｈｉｂａｔｅｎ（シバテン）
さんが出演するほか、台湾伝統楽器のチーム「瑪尼藝
術団」のメンバーが来日しコンサートを行う。また、当
日会場前には台湾グルメの屋台村もオープンするなど
台湾グルメも味わえる。チケット購入は加賀市文化会
館、加賀市観光交流機構、アビオシティ加賀、中日サー
ビスセンターに電話で問い合わせ。指定席は３０００
円、自由席が２０００円、指定席ペア券は５０００円。

問い合わせ↓
寒雲事務所　Ｔｅｌ：０９０－９７６４－０５５５

　今年で３２回目を迎える映像アートの祭典「イメージ
フォーラム・フェスティバル２０１８」が８月、東京で開
催される（スパイラルホール→８月８日〜１２日、シア
ター・イメージフォーラム→８月４日〜１２日）。台湾
からは、「註釈する女」（イン・ウェイミン／２０１８年／
１５分／台湾）が「東アジア・エクスペリメンタル・コ
ンペティション②」のプログラムにて上映される。また、
１１日の上演後にはイン・ウェイミンさんが登壇しティー
チインを行なう予定だ。なお、同祭典は以後、京都、
横浜、名古屋にて巡回上映される。チケット購入方法
など詳細はこちら→ｈｔｔｐ：／／ｗｗｗ．ｉｍａｇｅｆ
ｏｒｕｍｆｅｓｔｉｖａｌ．ｃｏｍ／２０１８／

問い合わせ→Ｔｅｌ：０３－５７６６－０１１６

　台湾人歌手の
クラウド・ルー
が９月２２日、岐
阜県の中津川公
園内特設ステー
ジで行なわれる
中津川 ＴＨＥ Ｓ
ＯＬＡＲ ＢＵＤ
ＯＫＡＮ ２０１８
に 初 出 演 する

（２２日、２３日
の２日間開催、
１０：００開場・
１１：００開演）。
チケットはイープ
ラス、楽天チケッ
ト、チケットぴあ
など各種プレイ
ガイドにて発売中。１日券は９４００円、２日通し入場
券が１４９００円（その他各種チケット有り）。クラウド・
ルーは台湾で最も権威ある第２０回金曲奨で最優秀新
人賞、さらに最優秀作曲賞を受賞するなど実力派の歌
手。日々の生活からふと感じた事を純粋かつシンプル
に表現するその音楽スタイルは台湾内外で反響を呼ん
でいる。

問い合わせ→サンデーフォークプロモーション
Ｔｅｌ：０５２－３２０－９１００（１０：００〜１８：００）

台湾まつりin 加賀市2018が開催 クラウド・ルーが中津川 THE SOLAR BUDOKAN 2018に初出演 埼 玉 台 湾 観 光 フェ ア が 開 催映像アートの祭典で台湾作品が上映

湾生同窓会「関東地区基隆会」に２０人の湾生が出席

　埼玉台湾観光フェア〜Ｌｅｔ＇ｓ Ｇｏ！台湾 Ｌｅｔ＇ｓ 
Ｇｏ！埼玉〜が９月２４日、埼玉県の東天紅ＪＡＣＫ大
宮店で開催される。主催は埼玉台湾総会。入場は無
料。同イベントは埼玉県と台湾相互の観光振興、そし
て文化交流の更なる発展のため行なわれるもの。会場
では主に台湾と埼玉の観光ＰＲや台湾製品の販売な
どが行なわれる予定。現在ブース出展者も募集してい
る（締め切りは８月末を予定、定員になり次第受付終
了）。埼玉台湾総会では、これまで大宮マルイでの台
湾フェア、料理教室、日台のお茶文化紹介、日台演
奏家による合奏、春節訪問団の埼玉での初受け入れ
等、埼玉県と台湾とのつながりを強くするための様々
な活動を行っている。

問い合わせ→埼玉台湾観光フェア事務局
Ｔｅｌ：０９０－２７２２－５６５１（紀）
Ｔｅｌ：０９０－６４７９－５２２９（富田）

「関東地区基隆会」が７月２０日にホテル・グ
ランドアーク半蔵門で開催され、今年も多くの
湾生が集まった。湾生の同窓会と呼ばれる同会
は、今年で第２２回を迎えた。

湾生とは、１８９５〜１９４５年に台湾で生ま
れ台湾で育った日本人を指す。日本ではこれま
で、湾生が集まる会が多く結成されていたが、
湾生の高齢化に伴い会そのものが相次いで解
散し、現在存続する「湾生の会」は少なくなった。
同会もその数少ない会のなかの一つだ。

同会事務局の川崎徳二氏（基隆・日清小学
校卒業）は毎年開催できる理由について「世話
人代表である渡辺行忠氏の人柄、そして渡辺
氏がいるから会のメンバーは毎年こうやって集ま
るんだ」と話した。さらに、川崎氏によると、開
催前には事務局のメンバーと何度も集まって打
ち合わせを重ね、当日配布するパンフレットを
制作するなど「同会には団結力がある」とし、こ
の団結力こそ開催を続けられる秘訣だという。

「湾生は絶滅危惧種だ」と話す今年９２歳の
渡辺氏は、来年以降の開催にも意欲を示す一
方で、「台湾で生まれた
のだから、死ぬ時も台
湾が良い。台湾は私
の全て」と湾生としての
胸中も吐露した。

同会はもともと日清
小学校の同窓会として
スタートした。湾生の
高齢化などを要因に激
減している現状を受け、
現在では基隆全体の
湾生が集まる会として
存続する。花蓮や高雄
など異なる地区出身の
湾生や、台湾に関わる
人などで構成されてお
り、今年は約２０人の

湾生に加え、全体では約５０人の出席が叶っ
た。

笑顔で写真を撮る渡辺行忠氏（左）と武石道男氏

大宮マルイで行なわれた台湾フェアの様子註釈する女

クラウド・ルー
台湾祭りin 加賀市2018

湾生らは会場に置かれていた当時の基隆の地図を見て懐かしんだ

西口

新富中国語教室主催： 後援：日本千葉台湾商会

お問合せ

気軽に楽しく学べる中国語レッスン！

すぐ使えるらくらく実用的なフレーズ！

経験豊富な台湾出身のネイティブ教師による授業！ 只今一週目
無料体験実施中！

講師
派遣

※企業並び団体の要求に合わせて、オリジナルレッスンに
　アレンジすることも可能です。お気軽くにお問合せください。

個人
レッスン

子供向・
親子クラス

初級・中級
中国語

ビジネス
中国語

速成会話
講座

１ヶ月

中国語
台湾文科省、淡江大学　共同企画

速成会話講座
学員募集中
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— 1ヶ月の出来事をダイジェストで振り返ります

台北メトロ（ＭＲＴ）淡水信義線の車内
に一匹のネズミが見つかり、乗客が混乱
するトラブルがあった。騒ぎがあったの
は同日午前９時。列車に乗り合わせてい
た乗客によると、ネズミが車内を走り回っ
ていたために、乗客から悲鳴が上がるな
ど車内がパニックになった。この騒ぎで
乗客同士による押し合いで２人が軽いけ
がを負ったという。台北メトロによると、
９時４分大安駅に到着した約７００人の

乗客を全員下車させ、後続列車に乗り換
えるよう誘導した。なお、同日午前、イ
ンターネット上には、乗客の持ち物とみ
られるバッグや靴が車内に散乱している
様子の写真が投稿され、すぐに拡散され
た。これを受け同社は車内の清掃や消毒
を定期的に行っていると説明。車内でネ
ズミを見ても慌てないよう呼び掛けてい
る。

Jul.4 ＭＲＴでネズミが暴走、乗客混乱

台東市の空軍志航基地が一般開放され、
約６０００人の観客が押し寄せた。この
一般開放では、主力戦闘機などによる航
空ショーや装備品の展示を鑑賞する事が
できるという。デモンストレーション飛
行では、主力戦闘機のＩＤＦ（経国号）や
ミラージュ２０００、Ｆ１６などが登場
し、それぞれの機動性や性能をアピール。
また、空軍の曲技飛行隊・雷虎小組は７
機でＶ字編隊を組み、アクロバット飛行
を披露した際には、多くの観客を魅了し
た。国防部によると、基地の一般開放は、
１９３７年の七七事変（盧溝橋事件）と淞
滬会戦（第２次上海事変）で日本軍に初勝

利した空中戦「八一四空戦」８１周年を記
念するイベントの一環。今年は例年より
も規模が拡大、模擬店が出たほか、ライ
ブ演奏、ダンスパフォーマンスなども行
われた。

Jul.14 空軍志航基地一般開放で、約６０００人集まる

台湾の原住民族事務を担う原住民族委
員会は「台湾原住民族部落辞典」を出版し
た。原住民族集落７４６ヶ所についての
情報を一冊にまとめた初めての実用図書
となる。同委員会によると、各集落の位
置座標が掲載されている事から、山地な
どで人命救助や行方不明者の捜索が必要
になった場合、これまでより正確でしか

もスピーディーに集落の位置が把握でき、
救助救命の効果が高められるという。な
お、同辞典には原住民族集落の範囲、分
布図などが詳細に描かれており、集落の
現状とその歴史や沿革を完全収録してい
るほか、集落の移転、重大事件、祭事や
儀式などの内容も網羅されている。

Jul.16 原住民の情報をまとめた実用図書が出版

Jul.21

第５９回「国際数学オリンピック」ルー
マニア大会が開催され、国立科学工業園
区実験高級中学（＝高校）の王師宇さんが
金メダルを獲得した。今年で３度目の出
場となった王さんは受賞後「一昨年は１点
差で金メダルを逃し、昨年は練習してき
た成果を発揮する事ができず、また逃し
てしまった。今年は絶対金メダルを取り
たかった」と話し、念願の金メダル獲得
を喜んだ。王さんは、エリートが集まる
同校「科学班」（＝理数科）に通っており、
さらに飛び級をしている。同大会は世界
１０７カ国・地域から５９４人が参加し、 王さんは順位としては４位だった。

Jul.17 「国際数学オリンピック」で王師宇さんが悲願の金メダル

ドキュメンタリー映画「與信仰対話」のプレミアショー開催
影想文化芸術基金会が２０１６

年から準備し、撮影してきたド
キュメンタリー映画「與信仰対
話（信仰との対話）」のプレミア
ショーが台北市内で行われた。プ
レミアショーには同基金会・李崗
執行長、歌仔戯の団体関係者、明
華園の名優・孫翠鳳さん、タレン
ト・頼佩霞さんらが出席した。同
作品は、台湾における儒教や道教、
仏教をはじめとする１８以上の異
なる宗教の儀式と活動を忠実に伝
えているもの。また、台湾での信仰研究
の権威である教授や先住民族・アミ族の
学者で、自身も宗教儀式を執り行ってい

る人なども取材に協力している。台湾メ
ディアによると同作品は８月より台湾全
国で放映が開始されるという。

高雄船籍の漁船、「大川１号」と「大川２
号」は、４０年前に２９人のベトナム難民
を救援したとして、高雄で開催された漁民
節（漁民の日）祝賀大会で表彰された。こ
れまで二隻の漁船による善行は関係者が語
らなかった事から誰にも知られずにいた。
４０年後、救援されたベトナム難民の一人、
Ｔｈａｉ－ＮｇｕｙｅｎＤａｎｇさんが当
時の恩人探しのため台湾を訪れた事で、こ
の一件が明らかとなったという。そして、

高雄市政府はこのほど同二隻に対し、正式
に表彰する事を決定した。なお、当時救出
するよう指揮した宋謹安船長はすでにこの
世を去っていたため、Ｔｈａｉ－Ｎｇｕｙ
ｅｎＤａｎｇさんは直接お礼を言う事が叶
わなかったが、宋船長の家族と会う事がで
き、船長の孫に対し「きみのおじいちゃん
はとても偉大な英雄だ。尊敬に値する台湾
社会の手本だよ」と伝えたという。

Jul.10 高雄の漁船、４０年前の善行表彰される

国立台湾科技大学は１５日から２２日
まで、台湾教育部青年発展署の委託を受
け、新南向政策の対象国と台湾の大学生
が参加するスタートアップ・ブートキャ
ンプ「ＢｅＹｏｕｎｇ！Ｂｅｙｏｎｄ！Ｓ
ｔａｒｔｕｐＢｏｏｔｃａｍｐ超越世代
新創暑期営隊」を台湾で実施した。東南ア
ジア諸国と台湾の大学生が、起業に関す
る実務的なトレーニングを受け、ピッチ

やデモコンテストに取り組んだ。学生た
ちからクリエイティブなアイディアを引
き出し、新南向対象国とのスタートアッ
プ人材交流を行ったもの。このブートキャ
ンプには、台湾各地の大学生のほか、イ
ンドネシア、タイ、マレーシア、ベトナ
ムなどの大学生を含め２００人近くが応
募。最終的に選ばれた６０人が参加した。

Jul.15 国立台湾科技大学が東南アジア諸国の学生と起業ブートキャンプ

台湾高速鉄道（以下：高鉄）の累計利
用者数が５億人を突破した。２００７年
１月５日の開業からおよそ１１年６カ月
での達成となった。５億人目となった利
用客には高鉄より自由席が１年間区間を
問わず乗り放題になるフリーパスが贈ら
れる。さらに、５億人目の前後各２人
には前後賞としてビジネス車両乗車券
と宿泊などがセットになったパッケー

ジ旅行「高鉄仮期」のペア招待券が用意
されている。なお、５億人目の乗客は
４億９９９９万９９９９人目の乗車券も
購入していた事から、両方の賞品が贈ら
れるという。現在高鉄は公式ホームペー
ジに当選者の乗車券番号を掲載しており、
当選者は、できるだけ早く連絡するよう
呼びかけている。

Jul.23 高鉄の累計利用者数が５億人を突破

( 元 = ニュー台湾ドル )

頼清徳行政院長が、内閣改造を発表し
た。昨年９月に発足した頼清徳内閣にとっ
て過去最大規模の閣僚入れ替えになる。教
育部長には米エール大学の法学博士・葉俊
栄氏が、交通部長には台湾港務株式会社の
呉宏謀董事長が、法務部長には法務部調査
局の蔡清祥局長が、財務部長には政務部の
蘇建栄次長が、国立故宮博物院の院長には
国立台北芸術大学の教授・陳其南氏が、行

政院報道官には先住民族出身で比例代表の
立法委員である谷辣斯・尤達卡（Ｋｏｌａ
ｓＹｏｔａｋａ）氏がそれぞれ任命された。
頼行政院長によると、蔡英文政権が発足し
てより、第一段階として計画していた事案
はほぼ出来上がり、今後はこれらの計画を
確実に執行する第二段階に入るという。「今
回の内閣改造はそうした新たな任務に対応
するための調整」と説明した。

Jul.12 頼行政院長、最大規模の内閣改造発表
嘉義県の山間にある中埔郷で、温泉施

設「礁渓温泉」がリニューアルオープンし
た。同温泉は美肌効果があるとされる炭酸
水素塩泉で、「台湾美人の湯」と称されてお
り、注目を浴びている。このほか、施設内
には露天風呂や個室風呂、レストランなど
の足湯を完備。施設を運営するシラヤ（西
拉雅）国家風景区管理処の張隆城処長は、

多くのツーリング客やサイクリング客の利
用が見込まれるとし、「足湯に浸かって旅
の疲れを癒せる」と呼びかけ誘致した。同
温泉は国営企業・台湾中油の石油探査中に
発見され、２００６年、同県政府が開発
に着手。２００９年の台風の影響で閉鎖、
２０１６年に同処に運営が委託された。

Jul.28 嘉義「礁渓温泉」がリニューアルオープン

高雄市政府交通局は高雄メトロ（ＭＲ
Ｔ）高雄駅の新ホームの供用を８月末に開
始する事を発表。新ホームは、台鉄地下
化に伴い建設されている高雄新駅舎の地
下４階に設置される。新駅舎の地下２階
には台鉄が乗り入れ、メトロと台鉄の乗
り換えの利便性が向上する事になる。同
駅は台湾鉄路管理局（台鉄）の鉄道地下化

工事のため、これまでは南側の仮設ホー
ムで営業していた。仮設ホームでの営業
では、乗り換えの場合、一旦地上に出る
必要があり、利便性向上が課題となって
いた。なお、台鉄は左営から鳳山までの
区間約１５．３キロで鉄道地下化工事を実
施。地下化した線路は９月に供用開始さ
れる予定。

Jul.26 高雄ＭＲＴ、８月末より新ホームを供用開始
スマートフォン（以下：スマホ）・携帯

情報端末メーカー宏達国際電子（ＨＴＣ）
は、台湾の製造部門の従業員１５００人
を今年９月までに解雇すると発表した。
競争激化によるスマホ事業の不振やＶＲ
事業の低迷により、経営改善を求めるも
のとみられる。今年６月時点で同社に在
籍する従業員は約６４５０人。全従業員
の約２３％が解雇される計算になる。同
社は１９９７年創業し、２００６年に自
社ブランド「ＨＴＣ」を設立し、売上も好

調だった。しかし２０１３年、上場以来
初の赤字を計上した。その後ＶＲ事業へ
の参入を決めたものの、売れ行きは思わ
しくない状態が続き、２０１５年には従
業員約２９００人の解雇に踏み切った。
昨年にはグーグルのスマホ「Ｐｉｘｅｌ」
開発チームとＨＴＣが保有する携帯電話
の特許をグーグルに売却したが、昨年の
年間売上高は６２１億元（約２２５０億
円）にとどまり、経営に苦戦していたとし
ている。

Jul.2 ＨＴＣ、１５００人解雇を発表 経営不振か

Jul.26 セブンイレブン、ベーカリー強化の新型店オープン
台湾の統一超商が展開するコンビニエ

ンスストア最大手、台湾セブンイレブン
は、ベーカリー商品を強化した新型店舗
を台北市信義区にオープンした。同じ統
一企業集団傘下のパン専門店「聖娜（Ｓｅ
ｍｅｕｒ）」、「貝洛邦（Ｂｅｌｌｏｐａｎ
ｅ）」、ドーナツ専門店「ミスタードーナツ」

などから、できたて直送の人気商品７１
種類を取りそろえるという。店舗の４分
の１はイートインエリア（８０席）となっ
ており、３つの大型テーブルや立食席を
設け、周辺のビジネスパーソンらの利用
を見込んでいる。

台北市の柯文哲市長は大佳河濱
公園で行われたダンスミュージック
フェスティバル「ＵＮＩＴＥＷｉｔ
ｈＴｏｍｏｒｒｏｗｌａｎｄ」に１
日限定ＤＪとして登場し会場を湧か
せた。柯市長は、いつものワイシャ
ツ姿とは一変しラフなＴシャツに
キャップを身にまとい、有名ＤＪの
ＭａｒｔｉｎＪｅｎｓｅｎに呼ばれ
舞台上へ。音楽に合わせ、観客と共
に「ＩｌｏｖｅＹｏｕＴａｉｐｅｉ」
と叫ぶなど、盛り上がりをみせた。
出演後には観客の若者達と記念撮影に応 じるなど、積極的に交流する姿もあった。

Jul.27

Jul.28 台北市長が１日ＤＪに

馬英九前総統が基金会設立
馬英九前総統は「馬英九文教

基金会」を設立。台北市内で設
立イベントを開催した。同基
金会の定めた主要な任務とし
て、国の方向性を改めて定め、
台湾を正しい道に戻す事とし
ている。台湾メディアによる
と、１１月の統一地方選挙と
基金会設立の関係について馬
氏は「基金会は選挙を超えるも
の」と強調したとしている。な
お、同イベントには蕭万長元副総統や元
行政院長の劉兆玄氏をはじめとする馬政

権時代の閣僚のほか、連戦氏や呉伯雄氏
など国民党の歴代主席などが出席した。

1日 DJ をした柯市長（左）（提供：中央社）

アクロバット飛行を披露した空軍の曲技
飛行隊・雷虎小組（提供：自由時報社）

金メダルを獲得した王師宇さん
（提供：自由時報社）

プレミアショーの様子（提供：自由時報社）

馬英九が基金会を設立（提供：中央社）
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台湾の中国信託商業銀行の傘下にある東
京スター銀行（佐藤誠治頭取、本社＝東京
都港区）は７月１８日、東京千代田区内のホ
テルで「外国人起業家ビジネスコンテスト最
終選考会」を開催した。最終選考に残った
唯一の台湾出身者、蔡立義代表取締役（ヘ
ルスバンク）が出場したが惜しくも受賞を逃し
た。蔡氏は「台湾のためにも今後はもっと頑
張りたい」と話した。

ヘルスバンク社は、昨年より、お米の籾殻
から生体由来「珪素」を抽出し、飲料水や化
粧水など商業化を図っている企業。蔡氏によ
ると、現在日本では籾殻による珪素を使用し

台北に２店舗を構える台湾伝統スイー
ツ・豆花の人気店「騒豆花」が７月１３日、
リュニューアルした新宿ミロードのレストラ
ンフロア７階にオープンした。これは同店
の日本初上陸となる。看板メニューの豆花
は、台湾の本店と同じ機械・方法で毎日
手作りするなど、現地の味を再現し提供す
る徹底ぶり。また日本限定で台湾弁当や
魯肉販などの食事メニューもプラスされて
おり、台湾に行かなくとも台湾本場の味を
楽しむ事が出来るように工夫がこらされて
いる。最先端のファッションビルで台湾伝
統の豆花やお弁当を食べるという、新感覚
な組み合わせがなんとも興味深い初上陸と
なった。

同１１日に行われたプレス発表会に合わ
せて来日した同店本店オーナーの “ 劉マ
マ ”こと劉瑞貞さんは「一番のお勧めは、
本来の豆花の味を楽しめるピーナッツ豆
花。日本の皆さんに私たちの豆花を食べ
てもらえるのはとても嬉しい事です」と日本
進出の喜びを語ったほか、「今後、もし機
会があるならば店舗数も拡大するなどして、

た事業はあまり普及されていないが、新
潟、鹿児島などいくつかの県で、籾殻処
理の支援を行う法令が定められていると
いう。「今後は日本の地方自治体と協力し、
農家の方 と々タイアップを図っていきたい」
と日本市場への本格参入を目指す構え。

同コンテストは、５年以内に日本で起
業した外国人を対象に今年初の開催だっ
た。中華圏、米州、欧州など全４８社の
応募があり、書類選考による一次審査の
後７社が選出された。当日は、各社７分
間のスピーチに加え、審査員及び投資家
からの質疑に応答する内容の最終選考会
だった。なお、初の最優秀賞には中国大
陸出身の王沁氏（３ＤＮｅｓｔ）が受賞し、
佐藤頭取よりトロフィーと賞金１００万円

が手渡された。

東京スター銀行は現在、外国人スタート
アップ企業の支援に力を入れている。同コン
テストもその一環として開催したもの。日本の
観光業界におけるインバウンド事業が拡大傾
向にある現況下、同行は、日本に定着する
外国人を増加させる事を一つの市場として捉
え、外国人が起業しやすい環境を整えるよう
推進してきた。佐藤頭取によると、日本は現
在人口減少社会に直面しており、働き手の

平成２５年４月より５年余にわたり台北駐
福岡経済文化辦事處・處長（総領事）を務
めた戎義俊氏が７月１５日に退官し、翌１６
日に張秀真夫人とともに福岡空港から帰国し
た。この間九州・山口の各地を６００回以上
訪問し、公用車の走行距離が１２万キロ以
上に及んだというだけに、早朝にも拘らず各
地、各界から５０人近い人々が集まり、別れ
を惜しんだ。

同氏が九州で勤務した期間を中心に、通
算２２年間の日本での外交官生活の集大成
として今年６月に出版した「日本精神〜日台
を結ぶ目に見えない絆〜」も、離日までの約
１ヶ月で初版を完売して重版するなど、厚い

支持を集めてい
る。 見 送る一
人一人と丁寧
に言葉を交わし
ながら「これか
らは台湾側か
ら両国の親善・
交流に尽くした
い」と言い置い
て出発ロビーに
向かった。

より多くの日本の方に知っていただき、豆花
から台湾の温もりを伝えていければ」と期待し
ていた。

なお、同店の新宿ミロード出店のきっかけ
となったのは、パンケーキ屋などをプロデュー
スするフークル株式会社の河崎孝文社長だ。
河崎社長が、台湾旅行で同店の豆花を食べ
て感動し、同店を日本に出店したいと熱望し
た事でオーナーの劉さんも日本進出を決意。
新宿地区で店舗を探していた河崎社長と、日
本初上陸の店舗を探していた新宿ミロードの
高岩法子所長との意見が合致し、このほどの
オープンに結びついた。

河崎社長によると、本場と同じ豆花を提供
するため、作り手たちは台湾で合計約６か月
の研修を受け、その他機械の調整や、台湾
料理研究家のウィニーさんらの協力のもと新
メニューを開発するなど、およそ２年の準備
期間を経
ての念願
のオープ
ンとなっ
た。

店へと繋がったケースや、ヨーロッパから来
日したバイヤーの目に止まった事で、ヨーロッ
パ市場への事業展開にシフトするきっかけと
なったケースがあるなど、これまで数々の功
績を上げてきたという。

一方、同局の鍾永豐局長は本紙の取材に
対し、「今年の出展企業における選考では専
門的評価を重視した」とし、審査員にはクリ
エイティブの専門家を呼び、販売能力などを
含めた厳密な審査を行い、優良クリエイター
を選出した事に触れた。また、「台湾ならでは
の温かさを感じてもらうべき、ハイセンスな商
品を通じて台北らしいライフスタイルを伝えた
い」と述べた。

ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓは同展に加え、消
費者対面販売の強化を目的に、同２〜５日ま
で日本のデパート・アトレ恵比寿で期間限定
ショップを展開した。

さらに、同７日より日本のハンドメイドマー
ケットアプリ「ｍｉｎｎｅ ｂｙ ＧＭＯペパボ」
にＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓオンラインギャラ
リーページを開設させた。この取り組みは、
インターネットにおける展示販売スタイルの実
現を目指す戦略とみられる。

世界中のデザイン商品が集まる展示会「Ｄ
ＥＳＩＧＮ ＴＯＫＹＯ」（会期７月４日〜同６
日、会場：東京ビックサイト）に台湾パビリオ
ン「ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓ」が出展した。４
回目の出展となった今年、同パビリオンには
１８人のクリエイターが集結した。なお同展
は出展企業数、面積の規模ともに過去最高
だった。

今年のＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓでは、「大
人の生活遊楽学」をテーマに、多様な文化
や台北らしい豊かな大人心をくすぐるライフス
タイルを届けた。クリエイターそれぞれの最
新製品と触れ合う事で、台湾のトレンドが先
読みできるのも魅力の一つとした。

台湾を代表するブランド製品を一堂に展示
するＰＲイベント「ＴＡＩＷＡＮ ＥＸＣＥＬＬＥ
ＮＣＥ ｉｎ Ｔｏｋｙｏ」が７月１３日、丸の内
の商業施設「ＫＩＴＴＥ」で開幕した（主催：
中華民国経済部国際貿易局、実施：台湾貿

なお、出展企業の大部分はすでに日本の
セレクトショップで商品が取り扱われているな
ど、代理店を持つクリエイターが多い。姉妹
でブランドを立ち上げ、４年連続出展するな
ど日本市場開拓に力を入れている企業・布
物設計によると「まだまだ日本市場に進出して
いきたい。今後は、日本のデザイナーとコラ
ボレーション製品を創るのが目標」と意気込
んでいた。

なお、ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓを運営して
いるのは台北市文化基金会だ。同基金会は

台北市政府文化局指導の
もと、台北市のオリジナリ
ティを発信する基地と称さ
れている松山文創園区の
運営を手がけるなど、目
下、台北市の文化クリエ
イティブ産業における新規
開拓に力を入れ推進して
いる。

同基金会の林秀芬副
ディレクターによると、過
去に同展に出展経験のあ
るクリエイターが、来場し
た日本企業と商談を成功
させ、自社ブランド店舗出

易センター、以下ＴＡＩＴＲＡ）。初日に同所
で行われたオープニングセレモニーには、“２
日間の休みがあると、１泊で台北に行く” ほ
どの台湾通である女優・黒木瞳が登壇し、
台湾製品を「遊び心があって良いですね」と称
賛した。また、会場内に展示されている製品
をひと通りチェックし、「最先端の機能性だけ
ではなく、芸術性の高い製品がたくさんある」
とし「お手に取ってみれる機会に、素晴らしい
製品を堪能して頂ければ」と同イベントをＰＲ
した。
「ＴＡＩＷＡＮ ＥＸＣＥＬＬＥＮＣＥ」とは、

台湾経済部および専門家から構成される審
査委員会が、厳密なる審査により選出した優

東京スター銀行主催コンテストに台湾起業家が出場

黒木瞳も称賛！選りすぐりの台湾製品が一挙登場

戎 義 俊 前 福 岡 総 領 事 が
退官・離日

話題のメイクアプリは台湾発

外国人起業家支援でさらに
環境整備も促進

「ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓ」が
ＤＥＳＩＧＮ ＴＯＫＹＯに登場！

減少は深刻だという。さらに、日本に対する
海外からの直接投資（ＦＤＩ）は日本のＧＤＰ
のわずか４％と低く「日本の経済はこれまで日
本人だけで支えられてきた」と指摘する。同コ
ンテスト開催は、今後の日本経済を支えてい
く外国人のバックアップに加え、外国人が日
本で起業しやすい環境を整える上でのビジネ
スチャンスにも繋がるとし「人口減少社会とい
う世の中の流れとビジネス上のチャンスがちょ
うどマッチングしたため開催を決意した」と説
明した。

また佐藤頭取は、来年以降も開催する事
に意欲を示し、「今回の応募者は中華圏が多
かったが、次回からは様々な国の外国人起
業家が参加できるようにしていきたい」と多岐
にわたる応募に期待感を示していた。

れた台湾ブランド製品に贈られる賞。５年目
の開催となった今年は、２０１８年度に受賞
した製品のなかから選出された２８社７５製
品が３日間、期間限定で展示された。

会場には、台湾の総合エレクトロニクスメー
カー「ＡＳＵＳ」を始めとする日本でもシェア率
の高い製品から、日本ではまだ見られない今
年開発されたばかりのできたてホヤホヤの製
品まで優れた台湾製品が一挙展示され、一
般消費者に対してＰＲする絶好の機会となっ
ていた。

なかでも反響を呼んでいたのは、台湾
発で現在日本の若い女性にも人気沸騰中
のスマートフォンアプリ「ＹｏｕＣａｍメイ
ク」。同アプリは台湾のパーフェクト社が
開発。化粧品ブランドと提携し、アプリ内
で最新のブランド商品が試せる特徴を持
つ優れもの。高性能な顔認識技術がパー
ツを正確に捉える事により、メイクを写真
に施した際に自然な仕上がりを得られるな
ど、各国で反響を呼んでいる。同アプリ最
大のポイントは、気に入った商品をタッチ
するだけでブランドの商品購入ページに飛

人気豆花店「騒豆花」が
新宿ミロードにて日本初上陸

ぶため、店頭に行く手間が省けるほか、「思っ
ていたのと違う」など従来のネットショッピング
のリスクを軽減する事も可能。実用的でしか
も現代ならではの販売手法だ。

日本市場開拓を手がける同社日本法人の
保坂竜昌プロジェクトマネージャーによると、

「化粧品ブランドとユーザーを繋げる新しい
プラットフォーム」を念頭に置きながらサービ
ス展開しているとし、国内で３０社、海外含
めると１５０社以上のブランドと提携している
という。また、同社では現在、画像認識（オ
ブジェクトレコグニション）などのテクノロジー

を組み合わせてメイクが試せるソフトウェアも
開発中だという。

一方、開幕に先立つ同日の朝、東京ステー
ションホテルで記者発表会が行われた。出席
するため来日した主催のＴＡＩＴＲＡの葉明水
秘書長は、「今回出展している製品は、品質、
デザイン、研究開発、マーケティングの４つ
の項目において評価された優れもの」と述べ、
日本メディアに対し台湾製品をＰＲしたほか、
今後は日台が協力して新しい製品を生み出し、
ＡＳＥＡＮ地域へ進出していけるよう取り組ん
でいきたい旨を示した。

台北発のデザインを世界へ

台湾出身唯一の出場となった
蔡立義代表取締役（ヘルスバンク）

佐藤頭取（左）は最優秀賞者に
トロフィーを手渡した

「ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓ」クリエイターは
自身の作品を紹介

◀ 

ス
イ
カ
と
マ
ン
ゴ
ー
の
豆
花

「ＴＡＩＰＥＩ ｃｏｒｎｅｒｓ」開幕初日の様子、
大勢の来場客が集まった

オープニングセレモニーに登壇した
黒木瞳は台湾製品を称賛 日本の女性にも大人気なアプリ「ＹｏｕＣａｍメイク」

“ 劉ママ ” こと劉瑞貞さん新宿ミロードに騒豆花オープン

退任した戎氏（左６） 

空港で別れを惜しんだ
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め も

記事には書けない取材の裏側

どの特産品も商品化し教育、交通など、金
門は台湾の中でも住みやすい島と言われてい
る。

楊さんにとって金門は「生まれた島。戦争
が始まって日本に占領され、金門を離れたが、
終わったら戻って来た。大陸から砲弾が飛ん
で来たが今はそれもない。この島がいい。私
は金門人だから」という。

戦前、金門は日本統治下ではなかった。清、
中華民国の一部だった。日本軍は軍隊を派
兵しこの島を占領、金門を拠点に大陸へ進
攻していった。つまり台湾本島と違って日本
統治を受けていないのである。国共内戦の
戦場となり台湾の一部になった。島に住む人
は「金門人」という言葉をよく使う。

楊さんの先祖からの廟があった。息子さん
の楊實傑さんが案内してくれた。「一族は皆金
門にいます。だって金門人ですかね」そういっ
て笑う。「今困っていることはない」とも。
「先祖は華僑、私は金門人」。
手放した洋館は栄華の名残りなんですね。

第四十四回

古くからの閩南建築の立ち並ぶ金門島。
この建築法で家を建てると県から補助金がで
る。金門の歴史文化を保存しようという試み
だ。その中で、島には異国情緒溢れる洋館
が残っている。今はそこに主はいないので観
光客の訪れる休息地やレストランになったりし
ている。

清の時代、アヘン戦争に敗れて外国に港
を開かねばならなくなった中国は、海外移住
を禁止していた。１８６０年に北京条約を結
びそれを許可する。大陸の厦門から多くの人
が船に乗って南へ向かった。移民ブームは３
回あった。

１８６０年、大陸では災害と飢饉があり、
多くの人が大陸を離れた。

次は１９１２年から２９年にかけて。清朝
末期で国内が混乱、治安が乱れ、盗賊や海
賊が跋扈（ばっこ）した時代。

そして１９３７年からの日中戦争の時だ。
進攻してきた日本軍から逃れるために南に向
かった。

厦門の対岸に位置する金門島からも、厦
門を経由してシンガポール、マレーシア、イ
ンドネシアに向かった。金門は土地が痩せ
ていて産業もなかった。そこに日本軍が進攻

（１９３７年１０月）して来た。
男たちは妻や子どもを残して南に行くことを

「落藩」といった。移住先では「藩客」と呼
ばれ、出身地毎に集落を作った。苦力（クー
リー）として働き商売を始める者もいた。稼い
だ金を金門の家族に送った。しかし仕送りが
滞るものが多く、音信不通になるものもいた。

賭博や酒や女性に溺れてしまうのだった。哀
しい話が伝わっている。妻と子どもを残し男
は出かけて行った。お金が送られてこなくなっ
たが妻は夫を信じていた。数年して夫が帰っ
てきた。現地の妻を連れたうえ、男は体を崩
していた。妻はそんな夫を迎え入れる。妻を
不憫に思った親族が男にお金を渡して出て行
かせたというのである。

一方、わずかだが成功した移民もいた。
金門に戻り家を建てた。それが今も残る洋館
である。彼らの中には移住先に拠点を移し、
金門から一族を呼び寄せたものも多かった。
洋館といっても元は古い閩南家屋だったのだ
が移住先のイギリス・フランスの植民地、南
洋各地の建築様式を模倣して館を作った。

楊清雲さんは、金門華僑の２３世である。
先祖はインドネシアに渡った。
「日本との戦争が始まると父は逃れた。私

は３歳で父と一緒にインドネシアに渡りまし
た。父は商売をはじめ百貨店を経営し成功
します。私は１８歳の時一旦金門に戻り、し
ばらくして結婚し再びインドネシアに行きまし
た」。

楊さんは３４歳の時に父と金門に戻り、洋
館を建てた。しかし金門で新たな事業を始め
たわけでなく、今は洋館は手放してしまった。

「廃墟になっている」という。
金門は昔と違って今は豊かな島になってい

る。国共内戦後は１０万の軍隊が来た。軍
人の島となった。大陸から移って来た兵士が
高粱酒の製造を始め、今は金門島の財政を
支えるまで発展した。牛肉や落花生、芋な

文：林 雅行（映画監督）

松田義人（deco／編集者・ライター）㉜金門華僑の末裔 台 湾 式七 輪・烘 爐 の工 場を訪 ねて

以前、泊まったことのある台湾の旅館の
店先で、コンクリート製の七輪に蚊取り線
香を差しているのを見た事がありました。そ
のコンクリート製の七輪がなんとも素朴で
かわいらしく、旅館のスタッフに「これはど
こで売っているか」と尋ねると、「その辺の五
金行（金物屋さん）で売っている」と教えて
くれました。

そして、その名は七輪ではなく烘爐という
ものだとも教えてくれました。きっと台湾人
の方ならご存知なはずですが、本来は炭を
入れて暖を取ったり、やかんを乗せてお湯
をわかしたり、結婚時のお嫁さんが烘爐を
またいで縁起をかつぐなど、様 な々使われ
方をしているようでした。さらに「これは確
か、嘉義の民雄のあたりに有名な工場が
あって、そこで作られているものだ」とも教
えてくれました。

その後、台湾旅行中に五金行を見つけ
ては店内を物色し、確かにあのとき見た烘
爐が売られているのを何度も見かけました
が、何故かその都度、買うには至らず「い
つか、嘉義・民雄の工場に行って直接買

おう」と考えていました。
つい先日の旅行中、民雄近辺を通る機会

が出来たので、ここは思いきって住所だけを
頼りに、烘爐の工場に行ってみる事にしまし
た。日曜日だったので「いないかもしれない
なぁ」と思ったのですが、運良く烘爐の工場
はやっていて、そこの主で、烘爐に人生を捧
げた人、羅榮財さんが快く迎えてくれました。

余談ですが、台湾の素晴らしいところは、
こちらが興味のある事だったら、向き合ってく
れるところです。日本でなんらかの工場にいき
なり訪ねたら、門前払いをくらうほうが多いは
ずですが、台湾は「何これ興味あるの？じゃ
あ入って見てもいいよ」と言ってくれる事がよく
あります。なんと懐の大きな人たちなんでしょ
う。

僕の中文の聞き間違いがなければ、烘爐
工場は通常、平日だけやられていて、羅さん
と奥さんと２人で作られているそうでした。コ
ンクリートを固め、バケツ上の金のパッケー
ジで覆い、酸素口を開け、フチの部分に赤
のペンキを塗って完成。

実にシンプルな作りではあるものの、日本
で多い土で出来た七輪に比べ
て重厚な作りで、いかにも壊
れにくそうです。羅さんの工場
でも土を使った烘爐もあるよ
うでしたが、やはり長時間炭
などを暖め続ける場合は、コ
ンクリートのほうが良い……と
おっしゃっていました。

３サイズある烘爐のうち、
一番小さな物を買いました。
わずか１５０元。これで長きに
渡って火を燃やし続けられる
わけですから、かなり経済的
で、なおかつ台湾らしいビジュ
アルも詰まっているので、良い
買い物をさせてもらいました。
大切に使いたいと思います。

コンクリート製七輪に人目惚れ

七輪よりも重厚で壊れにくい烘爐

第二十回

台湾在住20年写真家
熊谷俊之

※写真で台湾を伝えるコーナー「Photo de TAIWAN」では、台湾在住２０年の日本人写真家・
熊谷さんの写真を通じて、まだ知らない台湾をお届けします！

近年、日本各地で台湾ブームが巻き起
こっています。台湾専門のお祭りにおいて
は、２０１８年の下半期だけで約１５ヶ所
で開催されており、また、台湾のレストラ
ンが次 と々日本に進出するなど、各地に「台
湾」が浸透してきております！

先日には、北海道で初めて台湾のお祭
りが開催されました（１面上参照）。臺灣
新聞社も運営として関わっていたので、取
材も兼ねて行ってきました。

台湾のある旅行会社が２０１８年に発表
した「一番行きたい日本の都道府県ランキ

日本と台湾の絆

文 /パクチー

ング」によりますと、北海道は第二
位だそうです（第一位は沖縄）。そ
れほど台湾人にとって大人気な地域

でありますが、実際に、台湾から北海道
に来る旅行客は年間で約６０万人という統
計が出ています。その一方、北海道から
訪台する旅行客は１０万人も満たないとい
う事で、その差は年々広がるばかりです。
そこで、「日本台湾祭り２０１８ｉｎ北海道」
では、まずは北海道に「台湾」を知ってもら
う事を目的に開催されました。

しかし、当日、来場者の方々にインタ
ビューすると「高校の教師をやっていて、
毎年台湾に修学旅行で行っています！」、

「今一番行きたい国は台湾なんです！」な
ど嬉しいお言葉を頂き、北海道にも多くの
方が台湾に興味を持っている事を知りまし
た。さらに、観光で北海道に来ていた台
湾人もお祭りに来てくださり、「北海道と台
湾の交流」に貢献できたかと思います。

そもそも、日本と台湾の交流関係がこ
のように強まった一つのきっかけとして、
２０１１年に発生した東日本大震災が挙げ

られると思います。台湾は日本の被災地に
対し、２００億円超の義援金を贈りました。
今まで日本人にあまり知られなかった「台
湾」という国が、この１件により多くの日本
人の心に「台湾」の存在を刻み込みました。

それよりは、自然災害が両国で発生す
るたび義援金やお見舞いのメッセージを
直ちに贈るなど、相互支援を続けておりま
す。７月初旬に発生した西日本豪雨の際
も、台湾がいち早く義援金を贈ってくれま
した（１面下参照）。その時台北駐日経済
文化代表処の謝長廷代表は「交流の最高
の目標はいざという時に助け合う事」とおっ
しゃっていましたが、日本と台湾はすでに
その領域まで達していると思います！

今月の取材を通じ、たとえ日本と台湾に
国交関係がなくとも、各地での台湾祭り開
催などの民間同士の交流から政府同士の
助け合いまで、日本と台湾は深い絆で結
ばれている事を実感させられました。今後、
私としても、より日台交流が深め
られるよう努めていきたいと思いま
す。

直木賞作家の著者が六年の歳月をかけて台湾
への愛を結実させたのが本書である。三代にわ
たる家族の暮らしのなかで、ふと、主人公の未來
が自身の社会人としての立ち位置からの夢が破れ
た。それと同時期に同居する祖母が階段から転げ
入院する事となる。何気ない普段の会話から祖母
が台湾生まれだと知り、その台湾に興味を持つ主
人公。台湾を漠然としかしか知りえない家族達。
台湾は過去に日本が統治していた、約50年間も
日本語での生活がなされていた、昔は植民地だっ
たなど、おおよその見当とは違うイメージの台湾に、
さらに、祖母から聞かされた初めて知る台湾に次
第に興味を持ち始める。そして未來は祖母の出自
である台湾台南の故郷探りに台南に旅立つ。

ストーリーは台湾で経験する未來の姿を中心に

進む。台南での生活を通し台湾との人 と々の間で
繰り広げる数 の々絆は、未來に感動をも享受させ
る。なかでも戦後に台湾を襲った悲劇と、植民地
だった台湾に別れを告げた日本人の涙を知った
時、未來はどう感じたのか。そして祖母の生家に
たどり着く事となる・・・。しかしその生家は変わ
り果てた姿となっていた。主人公の興味本位なが
ら好奇心を描写させている本書は、台湾の旅情
溢れる最高の感動作でもある。「わたしは誰も愛さ
ないなんて生き方はしたくない」と未來は、とある
決断をする。

副題を「いつどんなときも夢は突然はじまる」〜
私の人生を変えた七日間〜としているが、まさに
それを鮮明に描写されているのが本書の最大の特
徴といえる。

著者＝乃南アサ
刊＝株式会社 文藝春秋
型＝四六判上製カバー
頁＝512ページ
価格＝定価（本体1850円＋税）
発行＝2018年5月30日

台湾新聞256号 読者プレゼント

台湾新聞をご覧の皆様の中から抽選で1名様に本書「六月の雪」をプレゼント致しま
す！応募方法は、ハガキに応募券の切り抜きを貼り付け、お名前、ご住所、お電話
番号及び台湾新聞へのご意見ご感想を明記のうえ、台湾新聞編集部までお送りくだ
さい。当選のご連絡は発送をもって代えさせて頂きます（4月中に発送予定）。
締切り：8月15日（消印有効）
株式会社臺灣新聞社編集部
〒171-0021東京都豊島区西池袋4-19-4／ tel:03-5917-0045

読者プレゼント企画

六月の雪

　観光で来ら
れる方も現地
に住んでいる
人にとっても、
台湾の夏の楽
しみといえば
旬のおいしい
フル一ツを食
べることでしよ
う。そして夏
のフル一ツと
言えばマソゴ
一ですね。こ
こ台南市にあ
る玉井区の青果市場では、有名な愛文マンゴ一をはじめいろいろな種類が所狭し
と売られています。基本的に一籠単位での売買なので個人では買い求めにくいかも
しれませんが、近くのかき氷屋さんでフレッシュなマソゴ一かき氷が食べられます。
撮影日時：２０１１年８月

台南玉井市場

楊清雲さん（２０１２年の取材当時１００歳）

羅榮財さんの烘爐工場
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【高雄／採訪報導】第四屆台日交

流高峰會七月七日於高雄登場，今

年首次跨海到台由高雄市議會主

辦，超過三百位日本議員出席，創

下歷屆以來的紀錄，高雄市議會議

長康裕成也特別發表「高雄宣言」，

期盼日本能支持台灣加入國際組

織，並讓台日友誼邁入新的時代。

　今年的台日交流高峰會經過康裕

成的爭取，移師高雄展覽館舉辦，

現場更是盛況空前，日本４０個議

會、３２３位議員出席，台灣則有

２２個議會、１１８位議員參與，

行政院長賴清德、總統府秘書長陳

菊、駐日代表謝長廷等政商界人士

都一同共襄盛舉。

　在高峰會上，康裕成發表「高雄

宣言」，內容指出，台灣跟日本都

是亞太民主夥伴，雙方在災害發生

時互相關心與協助，可以用「患難

見真情」形容彼此的感情﹔第四屆

台日交流高峰會首次跨海來台灣舉

辦，揭示「台日友誼新時代」的來

臨，本次高峰會致力於「合作讓世

界更美好」，支持雙方為國際做出

貢獻，並宣示擴大台灣與日本民間

廣泛交流，促進雙方觀光共榮，並

支持台灣參與國際組織，例如跨

太平洋夥伴全面進步協定

ＣＰＴＰＰ等組織，讓台

日攜手成為最緊密的區域

夥伴，台日交流高峰會將

永續傳達這一份尊榮與共

榮。

　康裕成表示，這次是第

一次在台灣舉辦高峰會，

能有那麼多位議員出席，是高雄的

榮幸，而這次最大的意義是發表高

雄宣言，不僅是日本支持台灣加入

國際組織，同時也希望台日雙方的

觀光、交通等都能夠共榮。

　日本全國日台友好議員協議會藤

田秀和表示，台日之間目前沒有正

式的外交關係，這次有多位日本議

員前來參加，希望能讓雙方的關係

更友好，進而達到國跟國之間的外

交關係。

　賴清德也在現場感謝日本安倍首

相、議員等各界這２、３年台灣發

生地震時給予的關心，而針對最近

大阪大地震，賴清德表示，台日均

處於地震好發帶，彼此都承受地震

的威脅，但雙方也因此互相關懷，

讓感情更加密切。他也更進一步提

到，日本知事或市長也有２３位訪

台，簽訂３２項友好協定，民間的

交流在去年更達６４６萬人次，足

以證明兩國感情越來越好。

　陳菊則表示，台灣與日本不論是

在歷史、文化、教育、經貿等都有

深厚的關係，再加上每逢台灣發生

天災時，日本都會提供協助與溫

暖，因此希望藉由觀光、文化、教

育、經貿等交流，讓雙方的關係能

夠越來越好。

　高峰會前一天，高雄市議會也與

山梨縣議會簽訂友好交流促進備忘

錄，山梨台灣總會會長黃碧霞、名

譽會長鄭玉蘭也出席見證，在這之

前高雄市議會也與日本各地不少議

會締結姊妹議會，而台灣其他地方

政府、議會在與日交流上都有不少

突破，證明官方互動良好、頻繁。

　這次日本台灣商會聯合總會會長

陳潘淼、監事長陳五福也受邀參加

高峰會，見到台日官方交流頻繁，

陳潘淼也樂觀其成，他表示，這次

很榮幸受高雄市議會邀請參與，台

日民間的交流一直都配合的很好，

讓雙方建立密不可分的信任關係，

但在目前面臨中國打壓下的台灣，

官方之間能有那麼好的互動，是所

有人都樂見的，不僅會帶來商機，

也能讓台日的交流更加深入，大大

提升兩國感情，一同創造更好的未

來，所以他認為台日交流高峰會是

非常有意義，期望將來能越來越盛

大，同時他也感謝主辦單位的努

力，以及謝長廷代表的幫助，讓這

次的高峰會能夠順利舉辦。

【台中／綜合報導】亞洲台灣商會

聯合總會第二十五屆第三次理監事

聯席會議七月十六日於台中舉行，

總統蔡英文在台中市長林佳龍陪同

下出席，並在會議上指出，台灣景

氣復甦且持續加溫，前途令人看

好，她盼台商能投資台灣，台灣會

是台商布局全球最好的基地，投資

台灣不嫌晚。

　亞洲台灣商會聯合總會理監事聯

席會議在台中舉辦開幕典禮，總統

蔡英文、台中市長林佳龍、立法院

副院長蔡其昌、經濟部長沈榮津、

僑務委員會委員長吳新興、外交部

中部辦事處長宋子正、世界台商總

會長林貴香、亞洲台商會總會長江

文洲等人均到場共襄盛舉，現場有

來自１６國、近９００位名亞洲台

商理、監事及各大洲友會幹部會員

齊聚，場面非常盛大，日本台灣商

會聯合總會超過８０位台商回台參

加亞總會議，希望能與亞洲各國台

商進一步交流。

　蔡總統致詞時表示，這次壯盛的

場面凸顯出台商規模大、向心力

強，是台灣最寶貴的資產。去年會

議舉辦時，也來到相同的地方告訴

大家「政府會將台灣顧好，讓台灣

經濟再起」，請台商把握機會回台

投資，一年過後，台灣繳出比過去

幾年更好的經濟成績單，不僅讓景

氣復甦、經濟成長率高於預期、股

市維持上萬點，失業率也是十七年

來最低，很多的指標性數字都成正

面趨勢發展，特別是外銷訂單額度

創下歷史新高，出口超過３千億美

元，創下歷年來第二高，都足以證

明台灣經濟穩健成長，充滿機會。

　蔡總統進一步指出，過去一年，

在「５加２產業創新計畫」帶領

下，台灣產業的升級轉型已經有了

重要的突破。例如台中非常重要的

機械產業，從加速邁向智慧化以

後，產值提升到新台幣１﹒１兆元

的新高，成為台灣第三個達到兆元

的產業。將來物聯網產業也很有機

會成為下一個

產值破兆的產

業。再加上機

械產業非常團

結、成長快速，

對台中及新南

向政策都有很大的意義。

　蔡總統強調，中央不只獎勵創

新，也致力結構性轉型，鬆綁過時

法規，像是立法院翻修公司法，讓

法規制度跟上企業的腳步。另外，

企業最關注的５缺問題，行政院也

借用跨部會力量專案列管，就是為

了鼓勵台商回家鄉投資，而台灣升

級轉型已經有重要突破。

　蔡總統也提到，過去政府都說

「產業升級」、「產業轉型」，但

是我們跟過去的政府不一樣，這兩

年來協助產業拼經濟有實在的成

績，台灣經濟體質已恢復元氣，進

入向上攀升的階段，現在投資台灣

還不嫌晚，台灣將是台商佈局全球

的最佳基地。

　最後，蔡總統再次歡迎台商回

鄉，並藉此機會到台中走走看看，

她說，林佳龍市長所做的努力及大

台中進步的成果，絕對是

有目共睹。並預祝會議圓

滿成功，大家一起合作開創商機。

　林市長則感謝亞洲台灣商會連續

三年選擇台中開年會，參與人數更

是一年比一年多，台中市府也會以

地主身分全力協助，並希望台商能

把台中當作「自己的家」；台中不

僅是台灣第二大都市，更積極強化

台中展覽及會議功能，成為產業發

展與推廣的核心，相信對於台商會

議、展演都有莫大助益。

蔡英文：
投資台灣不嫌晚

亞總會議登場
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台 日 官 方 互 動 頻 繁
民 間 樂 觀 其 成

台日交流高峰會開啟
兩國友誼新時代

台日高峰會首次於高雄登場
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【高雄／綜合報導】日本台灣商會

聯合總會於七月十三日組成致敬

團，前往高雄市政府拜訪，交換台

日經貿合作的意見，期盼能吸引更

多台、日商業團體前來投資高雄，

另外致敬團也前往高雄果菜市場參

觀，瞭解日本水果銷台現況，也針

對台灣可銷往日本的水果進行實地

考察評估。

　日本台灣商會聯合總會由總會長

陳潘淼帶領下，近４０人前往高雄

市政府拜會許立明市長，雙方針對

如何持續深化台日的經貿合作交換

意見，日商在高雄的外資企業中佔

比最高，至今有２１０家日資企

業、投資金額達新台幣４８２億

元，包括藤森工業、三菱東京日聯

銀行、三井化學集團等全球知名日

商也都相繼投資高雄，經過此次會

面後，雙方也希望並努力讓其他日

商能一同投資高雄，或是台商返鄉

以實際行動投資故鄉，讓台灣能成

長茁壯。

　陳潘淼表示，台商不能只待在日

本，因此擔任總會長以來就努力帶

著台商走出去交流，特別是現今這

個屬於地球村的時代，經濟市場

變動快速，如果不親自到各地去交

流，很難清楚掌握當下的脈絡是如

何，而這次參訪高雄也是其中之

一，不僅能往外發展，還能回饋家

鄉，也希望透過合作交流，讓台日

感情持續增溫。

　許立明對致敬團的用心特別表達

感激之意，並聘請陳潘淼總會長及

陳五福監事長擔任市政顧問，委

以高雄與日本之間經貿橋樑的重

任。他也提到，高雄與日本淵源

深厚，雙方始終維持良好互動，

市府今年六月赴日招商時也獲得

熱烈回響。目前正全力推動數位

文創、會展觀光等新興產業，除

積極爭取主辦２０２０國際會議

協會（ＩＣＣＡ）年會等大型會

展活動，今年九月二十五日召開第

二屆的「全球港灣城市論壇」，也

已逐漸成為促進港灣城市合作交流

的重要國際平台。

　此外，致敬團也前往港區參觀遊

艇產業，眾人們對於高雄今昔城市

風貌的巨大轉變，紛紛留下極為深

刻的印象。

日本台灣商會聯合總會組致敬團參訪高雄市政府

日本台灣商會聯合總會參訪高雄盼增經貿互動

【台中／綜合報導】世界

華人工商婦女企管協會於

七月十六日舉辦餐會，歡

迎日本分會、關西分會返

台交流，創會總會長柯杜

瑞琴、世界總會長黎淑

瑛、日本分會會長林裕

玲、關西分會會長兪秀霞

等人都出席，現場氣氛和

樂融融，也一同期盼能持

續透過大家的努力，讓世

華會永續發展，邁向未來。

　創會總會長柯杜瑞琴表示，世華會目前有

六十五個分會，都歸功於所有人，她知道每

個人都很辛苦付出，歷屆的總會長和所有團

隊也很認真努力，最重要的是所有人的支持

和團結和諧，相信世華會更好更進步，不久

的未來，一定會達到一百個分會。

　總會長黎淑瑛特別謝柯杜創會總會長一

路來的支持和照顧，也很高興世華會能在

世界各地蓬勃發展，不論是新成立的關西

分會，或是新加坡剛辦完音樂會等，都能

看到世華會都在全球發光發亮，所以也很

開心能和大家在這個大家庭裡面。

　日本分會會長林裕玲則表示，日本分會

與關西分會的感情一直都很好，關西分會

的成立也是日本分會的驕傲，能讓世華會

能夠一直延伸下去，透過這次能參加餐

會、與各分會交流真的很值得，未來也

會繼續努力讓世華會發揚光大。

　關西分會會長兪秀霞表示，很謝謝創

會總會長、總會長，還有從台中當地的

四個分會出席的世華姐妹們，感恩大家

踴躍參與這次的餐敍，同時也邀請大家

有時間臨大阪，讓關西分會來為大家服

務，盡地主之誼。

【東京／綜合報導】台日協賛會於

七月一日下午在東京都內餐廳召開

第一屆第一次理監事會議及親睦餐

會，該會理監事及會員共近４０人

參加，駐日本代表處副代表郭仲熙

及僑務組組長王東生及秘書文君妃

應邀列席。理監事會議由會長蔡美

銀主持，會中除進行會務及會計報

告外，並提案決議除依章程協助台

灣弱勢家庭外，部分款項並將捐贈

僑委會僑生獎學金，等該會於明年度籌組

返台致敬團時一併攜回國內捐贈。

　當天晚間於同一地點舉辦親睦餐會，會

長蔡美銀感謝理監事及會員的支持，台日

協賛會向僑委會備案，順利運作，協贊會

基金雖然不多，但做善事不分大小，盼大

家共同努力，將愛心傳播出去。

　郭仲熙表示，感謝蔡會長結合旅日僑民

籌組慈善團體，心存善念是好事，但要付

出行動需要一些毅力和勇氣，即時行善，

將更有助於營造和平社會；會上，僑務組

說明本年度僑界籌組國慶慶賀團注意事項，

請該會理監事及會員踴躍回臺灣參與盛會，

亦盼該會能與關東地區海外關懷救助協會

合作，濟世助人，團結力量，有效發揮台

灣僑民的善心與熱心。

世華日本及關西分會返台交流
盼永續發展邁向未來

台日協會理監事會決議
濟助弱勢及僑生明年組團返國

世華會舉辦餐會歡迎日本分會、關西分會來台交流

台日協贊會理監事會合照

【千葉／綜合報導】千葉縣中華總會七月

一日於慕張綠塔飯店舉辦健康研討會，現

場超過５０人參加，邀請到南越谷健身會

醫院院長周東寬當講師，以「從細胞醫學

中發現健康生活法」為主題，引起不少參

加者的關注。

　這次的講座除了基本的細胞醫學知識外，

周東院長分享許多長壽、抗老和享受老年

生活的秘訣，另外關於結合藝術的

部分，周東院長提到最重要的觀點

是，透過唱歌來享受有趣和有意義

的生活，獲得現場不少人參加者的

共鳴。而講座最後，周東院長也送

給所有參加者自己的著作，希望能

提升大家促進健康的動力。

　周東院長不論在台灣或日本都被稱為「健

康博士」、「預防醫學之父」，極力推廣

「飲食．運動療法」和「壓力紓解法」來

提高人們的醫療意識和促進健康，在飲食

療法使用「醋洋蔥」，運動療法是使用「蟑

螂體操」，至於紓解壓力則是提倡「卡拉

ｏｋ療法」，甚至是自己發行音樂ＣＤ，

並舉辦許多場講座來宣傳卡拉ｏｋ的效果。

參與這次講座的眾人合影

【東京／採訪報導】日本中華聯合

總會七月十四日在東京惠比壽舉行

會員代表大會，青年部成員當天

中午在同地點舉行青年部理監事會

議，針對明年的青年部返台致敬團

及其他活動企劃，預算等問題進行

討論後，來自日本各地的聯合總會

代表近七十名聚集，除報告各地僑

團活動外，也針對本次會議有關青年部入部

辦法改定，總會網頁及章程改訂委員會組織

進行討論，表決等。

　有七十幾年歷史的日本僑界，近年在青

年部的育成頗有成效，不只關東，關西大

城市，有歷史的僑團許多第二，三代子弟

積極參加華僑活動，東北到四國，九州各

地華僑新生代在當地僑團積極促進台日交

流，同時也全力支援母團活動，目前聯合

總會在六本木設有辦公室，青年部也輪班

到總會處理事務工作，此次會議商討到總

會長設辦公室議題，獲得共識，不過在預

算上及其他細節方面須在細部確認。

　其他包括青年部入部，總會網頁等議題，

總會新垣旬子會長認為，僑會要永續運作，

這些應有的硬體，軟體要早日備齊，對未

來的會員負責。在經過詳盡的討論後，會

議結束，進入懇親會，謝長廷代表等駐日

代表處長官到場，日本台灣交流協會谷崎

泰明理事長也難得來參加台灣僑團活動。

謝長廷讚賞新垣會長主持會議效率高，像

台灣政壇女性能力出眾。新垣會長表示，

近來許多僑團在地方為台灣發聲，為台灣

人服務，廣受好評，他為這些僑胞的付出

感到驕傲。這次第一次參加會議的富山縣

台灣總會，雖然會員大都是上班族或結婚

來日的女性，但在台灣旅客的急難救助上，

全力襄助協調。黃勇超會長說明年日台交

流高峰會將在富山舉行，當地華僑竭誠歡

迎僑界前輩前來富山。

　隨著日台關係進展，在日僑團的活動也從

過去的僑胞自身的聯誼轉型成致力台日交

流，許多二，三代從參與僑團尋找到對自己

根源的認同，加上新來日工作，求學台灣人

的加入，僑社活動更加多元活躍，而像新垣

會長說的，規劃建立完整僑團制度，承接新

生代，是總會目前刻不容緩的使命。

聯合總會討論議題

日本中華聯合總會大會
討論會所、網址議題

青年部會議

日本分會、關西分會與創會總會長柯杜瑞琴

總會長黎淑瑛合影

在陳潘淼總會長（中）帶領下

台商們與許立明市長（右）交換意見

千葉縣中華總會健康講座
邀周東寬分享健康秘訣
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【山口／綜合報導】駐日代表處與全日本教

職員聯盟於七月一日在山口縣舉辦平成三十

年度（１０７年度）日華教育學術檢討會，

駐日代表處教育組長林世英也特別出席，並

見證台灣省教育會與全日教連簽署國際教育

交流備忘錄，盼能促進雙方教職員交流。

　這次的檢討會是由山口縣教職員團體聯

合會（山口教連）協辦，於山口縣勞工福

祉協議會館召開。出席人員包含台灣省教

育會教師團１９人、山口縣教連１７人、

全日教連３人、德島縣教職員團體聯合會

１人及駐日代表處２人出席，共計４２人。

　林世英先代表台北駐日經濟文化代表處

歡迎台灣省教育會訪團來日教育交流。同

時也表示，很感謝全日教連及山口教連積

極辦理檢討會，讓台日兩國的教師有機會

齊聚，針對心靈教育（道德教育）議題交

換彼此的意見。

　林世英也提到，今年時逢日本明治維新

１５０週年紀念，１８６８年時，維新運

動即在山口縣發起，其中，教育改革也是

重點之一，明治維新發表之「五條誓言」，

其中第五條有關教育改革，即是「追求知

識於世界，大振皇國（指天皇）之基業」。

就今日而言，教育改革是追求國家基礎，

期待每位從事教育工作者參考，不僅給予

心靈教育的基礎和教導學生重視修身外，

還要對社會、國家做出貢獻。

　台灣省教育會和全日教連也把握交流的

機會，在檢討會上共同簽署「中華民國台

灣省教育會與日本全日本教職員連盟國際

教育交流備忘錄」。備忘錄以四年為期，

雙方基於互惠、信賴原則，並遵守兩國法

令，根據該備忘錄雙方將就「教職員交流」

及「資訊交換」進行合作。

　檢討會上，日本山口大學教育學部附屬

光中學校藤永啟吾老師、雲林縣立東仁國

中林彩玲校長及新竹市立三民國小陳智龍

校長３人分別就「培養兒童心靈之教育－

以道德科時間為主的課程設計」、「品德

教育推動分享－以在雲林縣西螺國中推行

為例」及「淺談國民小學推動品德教育的

看法與作法」為題演講。

台灣省教育會與全日教簽署交流備忘

台日簽國際教育交流備忘錄
擴大教職員合作

【大阪／綜合報導】大阪中華學校邀請台東

大學十位師生舉辦夏令營活動，活動開始

前，校方特別安排讓師生們前往日本裏千家

茶道老師浜田宗富的住處，體驗日本茶道文

化。讓師生們在活動準備的忙碌之餘，也有

充實自我、開拓視野的機會。

　茶道老師浜田宗富領著助手群在門口熱情

迎接大家的到訪，幽默又不失嚴謹地向大家

介紹了日本的「立蹲踞」等行禮，在「真」、

「行」、「草」三種行禮中，各有不同的鞠

躬角度、手勢的擺法。浜田老師更說明了每

件事情的開始與結束，寒暄與行禮不僅僅是

言語舉止上的禮節，更是深入人民生活中對

事情認真誠摯的態度養成。

　台東大學的師生們分為兩組，於不同格局

的茶室中輪流體驗跪坐和立禮式的茶道，在

開始前，為了達到淨身靜心，每位師生輪流

至庭院洗手漱口，隨後依老師指示，使用了

扇子、手帕，正確地入室坐定、接物品茗。

　老師教導大家在品茶、用茶點之前，需要

先向鄰座示意，再欣賞茶點、茶杯，用心品

嚐，最後向主人致意感謝。雖然步驟繁多細

緻，但老師都一一細心說明每個動作的意

義，都是在說品茶之間，主人與客人相互表

達誠摯的歡迎與感謝，這些由「心」出發

的觀點，讓每位同學即使跪坐到雙腿痠麻不

已，仍津津有味地聆聽著。

　品茶體驗後，師生們體驗如何自己「點

茶」並泡出人生的第一碗抹茶給同伴品味。

茶室的擺飾、茶具、茶碗都會因應四季做搭

配，每個人都小心翼翼地扶著圖案各異的茶

碗，努力仿照著老師們的手法點茶，但親

手嘗試後還是無法順暢地刷出抹茶綿密的泡

沫，紛紛感嘆老師們迅速俐落的手法累積好

幾年才有的功夫。

　最後，師生們也進行和服體驗，每一位師

生都至少需由兩、三位老師協助才完成和服

的穿著，如此複雜的穿法讓大家看得眼花撩

亂，也更加佩服老師是如何自行穿上和服並

行動自如的功力。

　浜田茶道教室的精神是指從茶道的傳藝

中，永續傳承的日本精神，從做每件事的用

心投入，到待人的全心全意，透過這次活動

讓台灣師生們深深被打動，並留下深刻難忘

的回憶，也希望未來有更多機會能接觸日本

傳統文化的技藝，並更深入領會其中的精神。

台東大師生體驗浜田茶道學茶藝傳精神

【東京／採訪報導】

為培養下一代知日人

才，日本台灣交流協

會提供台灣高中生獎

學金，留日一年，去

年甄選出的１５名台

灣高中生，完成１１

個月的留學生活後，

七月二十日上午在交

流協會東京本部舉行

離日前報告會，各位

同學選出這期間最有

意義的一張照片，發表自己的留

學生活。谷崎泰明理事長在聽完

同學的報告後表示，雖然大家都

沒有說到辛苦的事，但相信在經

過這近一年異國的生活後，自己

心中建立了不同的價值觀，回國

之後學會衡量比較兩地的不同，

對確立自己目標更有幫助。

　這一期留日高中生在報告會

上，日語口說都較去年出發前進

步許多，更多的體驗是社團活動，

住宿家庭及學園祭的歡樂記憶。台灣高中生

活時間多花在學業上，來日後參加日本學校

社團，跟日本高中生一樣，對社團全力以赴，

跟日本同學一同準備學園祭，運動會，男生

更多了跟宿舍同學一起泡澡的難得回憶。

　台北十信高中的楊晉在崎阜縣麗澤瑞浪高

校留學，原來就喜歡動漫的他跟同學有許多

共同話題，跟同學組隊參加花牌競賽，雖記

不住牌面，牌語，但體驗到了日式紙牌遊戲

的激烈玩法。文藻五專部的馮翊甄原來就主

修日文，在東京翔陽高校留學，常跟同學交

流喜愛的ＫＰＯＰ，也了解了日本最近走紅

的竹內涼真等新生代在高中女生中的人氣，

她說日本女高中生不像想像中對化妝很講

究，素顏或只畫口紅的人也很多。

　谷崎泰明表示，交流協會的高中生留日

計畫將繼續舉辦，希望第一期的各位同學

回台灣後，擔負起學長的責任，宣傳留日

計畫及為後期生說明釋疑，大家將自己的

體會真實的向後輩傳達，第一期生都認為

高中留學有助確立未來大學目標，不過出

國前具備一定語言能力，才不用浪費時間

鴨子聽雷，更快融入環境。

台
灣
高
中
生
日
本
留
學
事
業
第
一
期

全
日
式
生
活
體
驗
豐
富

留日生與交流協會人員合影

學生致贈谷崎泰明（左）紀念品

大阪中華學校邀請台東大學師生前往

日本裏千家茶道老師浜田宗富體驗茶道

以照片說明留日感想
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【東京／採訪

報導】日本京

濱張氏宗親會

成 立 已 經 一

年，七月八日

晚間二十幾位

宗親會員聚集在中目黑，舉行一周

年慶祝餐會，包括會長張志銘，橫

濱華僑總會洪益芬會長及許多張氏

宗親，第二代，第三代留日華僑與

會，場面熱鬧溫馨。

　張氏宗親會目前有會員四十多

人，發起人張志銘在橫濱從事餐

飲業，有鑑於京濱地區張氏宗親對

僑務的投入，希望團結起張姓第二

代，第三代，讓大家不忘本，以後

在事業，工作上可以互相幫助，去

年正式成立宗親會。目前會務主要

幹部一個月聚餐一次，地點都選在

宗親或華僑會友所經營的餐廳，一

方面為親友的生意宣傳，另一方面

也是團結宗親感情。

　張志銘會長表示，自己留日已經

三，四十年，小孩在家都說中文，

但在外沒有環境，中文使用機會不

多，創立這個會，讓華僑第二代，

第三代有機會互動，結交朋友，以

後接棒會務，還是要用中文。當晚

的餐會上，年輕一代也玩起只准說

中文的遊戲，互

動熱烈，令人感

受在父母正確的

帶領下，華僑的

第二代，第三代

仍然可以延續自

己的文化，語言。

　目前張氏宗親會，除會長外，事

務局及多位副會長均是在日華僑第

二，三代，張志銘會長藉由本身在

餐飲，僑務方面的人脈，在幫助新

生代創業上投注許多心力，張會長

希望新生代順利接班會務，張姓華

僑在日本開枝散葉，發揚光大。

繼承登記義務化的探討～重新評估繼承登記手續～

《本專欄內容由黑澤事務所提供》

˙ 交易時應該注意的情況

　權利登記手續原則上是通過私法上的

法律關係當事人自主申請手續而開始的。

作為申請人的私人可能在私法上，由於

不申請登記而受到不利，或要承擔登記

協助義務，但無需承擔公法上的申請登

記義務。權利登記是私法上為保護相關

不動產權利為目的，出於私人自治原則。

因此即使因沒有登記受到不利，也只不

過是本人的私人利益問題而已。

　現在的繼承登記是任意的，只是定位

在可以向第三者主張權利的一個要件。

土地所有者如死亡，成為新所有者的繼

承人辦理繼承登記，名義從上一代更換

為自己的名字。但因為繼承登記不是義

務，登不登記全在繼承人本人的判斷。

因此繼承登記的任意性問題，也就成為

了土地所有者不明以及空房所在不明的

一個重要原因。假設不辦理繼承登記，

那麼登記薄上的名義永遠就是死者的名

字。繼承登記就這樣被放置而世代交替

持續進行，法定繼承人數也會變的非常

龐大。另外，繼承人為逃避固定資產稅

等稅的負擔，或是因嫌棄土地管理的繁

瑣而放置，也多是引起所有者不明土地

增加的原因。都市人口集中和地方人口

稀少化的進行，也說明了對於利用價值

低的土地的漠不關心。

　隨著社會經濟形勢的變化，繼承後未

經登記而放置的土地的增加，不動產登

記制度的公示機能是否已經低下，相關

土地所有權等民法規則是否已經未必適

合社會變化等，這些對原本登記制度和

土地所有權應有狀態的指摘。政府也出

台了從根本上解決所有者不明土地空屋

問題的政策。

　具體有關權利登記申請的現狀，如上

面所述還是以申請主義為原則，隨著繼

承後未經登記的土地的存在已經成為社

會問題，繼承登記義務化的探討也提到

了日程。除此之外，關於登記官利用職

權進行繼承登記等是否可行，以及登記

薄和戶籍的聯合等也進入了探討的視野。

˙ 繼承登記義務化可行性的探討

　１. 假如即使登記申請義務化實現，登

　　  記名義人死亡後，實際上不但很難

　　  掌握繼承人等違反申請義務的事實

　　  ，還有可能因為登記申請就會被判

　　 明義務違反，所以擔心義務違反被

　　  發覺反而不登記申請。

　２. 申請登記義務化如果實現，不但有

　　  必要認可不所有土地的自由，還有

　　  必要認可所有權的放棄。

　３. 申請登記義務化如果實現，不動產

　　  登記法的目的，有必要從權利明確

　　  化而擴張到土地的有效利用。

　４. 繼承登記時，是否應該廢止登錄免

　　  許稅。

　上述之外，也有必要詳細探討義務違

反要件以及有關認定手續規則和違反的

效果等，對於繼承登記等義務化可行性

的判斷，法務省也應對實效性的確保等

進行更進一步的探討。

（本文作者：吉田浩之　黑澤事務所所長）

【大阪那霸／綜

合報導】為了歡

送駐大阪辦事處

陳訓養處長，以

及迎接新處長蘇

啟誠的到來，關

西僑商七月八日

特別舉辦送舊迎

新活動，首先上

午十點四十分，

由大阪中華總會、日本關西台商協會與世

界華人工商婦女企管協會關西分會、日本

欣華會等僑商會前往關西機場送別陳訓養

處長，雖然感到不捨，但眾人還是給予陳

處長祝福，感謝他在駐期間對台商們的關

愛與協助。

　隨著時間推移，下午一點三十分移至伊

丹機場迎接新任蘇啓誠處長，大阪中華總

會、日本關西台商協會、世界華人工商婦

女企管協會關西分會、日本欣華會等僑商

會代表紛紛到場，恭賀蘇處長就任。

　而蘇處長從沖繩出發時，琉球華僑總會

會長張本光輝也帶領僑商歡送，為這五年

來蘇處長的幫助致上深深的謝意，接著琉

球華僑總會與那霸日台親善協會所有幹部

也舉辦歡迎會，為范振國處長接風。

大阪中華總會、日本關西台商協會與世界華人工商婦女企管協會關西分會

日本欣華會等僑商會前往關西機場歡送陳處長

台灣慰問日本雨災
安倍首相發中文推特感謝

【東京／綜合報導】近日西日本遭

受豪雨重創，各地都傳出淹水、交

通中斷、傷亡等，蔡英文總統日前

透過個人推特表達慰問，台灣各界

也高度關注，安倍晉三首相特別用

中文推特回覆蔡總統的貼文，感謝

台灣的關心。

　日本災情爆發後，蔡總統第一時間

就在推特上發表慰問之意，並期望

受災地能早日復原，同時寫道，台

灣也經常遭受豪雨襲擊，深刻了解

災難的嚴重性，而台灣也已經做好

準備，提供任何日本所需要的支援。

　安倍首相也在推特上以繁體中文

推特回復蔡英文的推文，寫道「衷

心感謝真心的慰問。已經收到來自

台灣各界的關懷協助之意和迅速向

災區捐款，對此表示由衷的謝意，

東日本大地震之際，台灣老朋友們

的暖人心懷支援，也令我們都刻骨

銘心。」並表示，「台灣老朋友不

變的友情鼓勵我們復興。暴雨和地

震等自然災害是我們共同面臨的重

大課題。希望今後也同心協力，共

渡困難！」

　從雙方領導人的互動，顯現出台

日友誼的緊密性，在安倍首相推文

的留言中，也有不少日本網友紛紛

留下謝謝台灣，或上傳台日友好的

照片。安倍首相也將內容翻成日文

安倍首相用中文回覆蔡總統和台灣各界的關心

張氏宗親跟僑界會友參加周年慶張氏年輕成員

洪益芬（左２）張志銘（左３）

 舉杯慶祝宗親會周年

新處長蘇啓誠范振國上任
僑商迎新送舊

           日本法律停‧看‧聽 

張氏宗親會一周年
新生代延續宗親傳統
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【岩手／綜合報導】日本東京奧

運將於２０２０年舉行，而為了

提早暖身造勢，２０１８年起在

岩手縣野田村舉辦「感恩－國際

交流」系列活動，其中令人注目

的是在野田村體育館舉行的「馨

響漾藝～台日交流音樂會」，台

灣的彰化市立管弦樂團、汐止城

市愛樂管弦樂團以及狂響管樂團

受邀於七月二十一日起演出，以

音樂會友的方式進行交流。

　台灣代表團是由彰化市長邱建

富擔任總團長，副團長則由知名

企業家高明清、攝影家陳識元擔

任，並邀請三大樂團的指揮柯宇

芳、施汎潔、張雲斐教授，以及

聲樂家林雅螢、小提琴家李季

鎂、吳宥儀、豎笛演奏家黃鈺翔

等人，共同帶領樂團於二十日下

午搭機啟程赴日，參與台日交流

音樂盛會。

　台灣代表團在音樂會上帶來許

多膾炙人口的精彩曲目，並由野

田小、中學校吹奏樂團，以及野

田中創作太鼓音樂團隊與代表團

交流，這次活動除了透過音樂會

迎接東京奧運的到來，也想藉此

次活動感謝台灣在東日本大震災

時，義無反顧地伸出援手。

　今年也是台灣代表團首度獲

邀 出 席，

野田村的

村民們也

很重視這

次的音樂

會， 非 常

用心投入

活動準備，以夏日祭典的風格來

佈置現場，還端出一道道美味可

口的在地特色餐點，以實際行動

熱情歡迎代表團，讓雙方都留下

美好的回憶。

【東京／採訪報導】台灣ＦＥＳ

ＴＡ七月二十八，二十九日在東

京代代木公園舉辦，二十八日雖

然遇到颱風來襲，仍有許多喜愛

台灣的民眾前來捧場，二十九日，

東京艷陽高照，活動現場擠滿了

來吃美食，看表演的人潮，台東

縣特別在現場設攤推廣觀光，並

提供住宿券，機票抽獎，成功行

銷台東。

　台灣ＦＥＳＴＡ是以觀光，產

業，藝能，文化及美食為主題進

行台日交流，在台灣從事藝能活

動的大久保麻梨子，三次全勤參

與主持，展現愛台灣的心意。主

辦單位在舞台表演上除了一般的

原住民舞蹈，舞獅之外，也安排

了新興表演團體，如馬念先的糯

米糰，台客電力公司，還有女性

演出的竹塹電音太子團，展現台

灣新生代演出者的創意及活力。

　台東縣政府是第二年來東京參

加台灣ＦＥＳＴＡ，縣府國際發

展及計畫處副處長羅淑琴表示，

在台日直航航點日益增加後，日

本遊客來台東人數也增加，縣府

觀光首頁，有日文版，方便日本

旅客查詢資料。台東的金針花，

熱氣球，衝浪，溫泉等景點及客

家，原住民美食等，一年四季都

適合旅遊，縣府還特別開設ＩＧ，

有許多私房景點美照及網紅的獨

特玩法，吸引年輕的海外遊客。

　這次台灣ＦＥＳＴＡ除一般常

見的珍珠奶茶，芒果冰外，也引

進了一些台灣正流行的料理，如

乾拌麵，還有東京買不到的紅蟳

米糕，雞排也號稱是台灣ＳＩＺ

Ｅ，日本饕客可以吃到還沒調整

成日本味的台灣美食，台灣華僑

也能享受正宗家鄉味。

　大久保麻梨子表示在台灣七年

來，感受到台灣人情的溫暖，在

演藝事業上，去年參與金馬大片

血觀音，從楊雅喆導演，惠英紅

等資深女演員身上學到許多，演

技受到許多啟發，未來將活動擴

展到台日兩地，希望自己對台日

演藝交流能盡一份心力。

Ｑ：身為日本藝人成功進軍台灣

範例，對其他有意台灣發展的藝

人，有何建議？

Ａ：自己是第一次來台旅行後就

非常喜歡台灣，所以覺得喜歡台

灣非常重要，接下來當然是要學

好中文。

Ｑ：喜歡的台灣藝人，歌曲，戲

劇？

Ａ：自己來台灣學的第一首歌是

張懸的寶貝，最近喜歡的是盧廣

仲，所以他的花甲男孩轉大人跟

主題曲魚仔是現在最喜歡的作品。

Ｑ：在台灣生活經驗中，覺得有

哪些東西可以在台灣ＦＥＳＴＡ

之類的場合跟日本觀眾介紹？

Ａ：來台灣之後，愛上台灣的麻

油腰花，介紹給媽媽吃，媽媽也

很喜歡，雖然腰花湯看起來有些

恐怖，但實際很美味，喜歡台灣

美食的話，一定要試試麻油腰花。

Ｑ：會想嘗試最

近台灣娛樂圈

流行的網路實

境節目嗎？

Ａ：自己

有 經 營

跟台灣

Ｆ Ａ

Ｎ Ｓ

互 動

的 Ｆ

Ｂ，還有針

對日本Ｆ

ＡＮＳ的

推特跟Ｉ

Ｇ，有機

會的話，

希望自己

對台日

演 藝 交 流

能 盡 一 份

心力。

台 日 音 樂 會 友 促 進 交 流 迎 接 東 奧

台 灣 Ｆ Ｅ Ｓ Ｔ Ａ 感 受 台 灣 好 吃 好 玩 新 流 行

台灣代表團也與當地樂團交流（彰化市公所提供）

台灣最新品牌乾拌麵 竹塹電音太子團台灣ＦＥＳＴＡ第二天 大久保麻里子主持台灣ＦＥＳＴＡ

大 久 保 麻 梨 子 專 訪
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無量壽佛♪歓迎参加祭改 (免費 )
毎月農暦初一、十五日収驚、消災、解厄。

如果無法親自来本宮就不収件。
本宮備有接送車輛、有需要者、請在前一天事先連絡。

本宮為服務廣大信衆、有需要之信衆、請準備有領、有袖子淡色上衣、黒色的不可。
由本人親自帯回純陽宮恭請神仙佛聖賢菩薩作主化解。
(一家族的上衣可以一人代表帯回)

宗教法人 日本大道院純陽宮
〒289-0216千葉県香取郡神崎町植房950-1
TEL：0478-72-1068或1899　FAX：0478-72-1089
董事長　玄駿　　　興建会長　玄胡明信

【台中／綜合報導】台灣與日本只

要災害時，都能看見雙方伸出援手

提供幫助，而兩國也都處於天然災

害頻發帶，對於救災都有一定的經

驗，因此都會透過交流互相學習，

日本防災士機構七月十七日起拜訪

台中市政府，除了參觀和舉辦交換

意見外，也與台中市政府、逢甲大

學簽署合作備忘錄，盼能透過分享

管理經驗與資訊等，提升能力和意

識，減少災害來臨時造成的損失。

　日本防災士機構全國總會理事

長浦野修七月十七日率領東京都

支部長松井正雄、千葉縣北部支

部副支部長谷正美、高知縣防災

士協議會長宮川隆彥，以及資深

會員正谷繪美等一行５人參訪台

中國際ＮＧＯ中心，由市府國際

事務委員會執行長董思齊代表接

待，雙方就國際

ＮＧＯ中心發展

目標及經驗進行

交流，日本防災

士機構也在思考

是否進駐台中國

際ＮＧＯ中心，

使之成為台日之

間防災救難、教

育宣導的重要平台。

　七月十八日市府與逢甲大學、台

中市消防協會合作在逢甲大學舉行

「台日全民防災教育交流論壇」，

由日本防災士機構分享災害防救經

驗，與市府各局處、區公所交流，

盼吸取日本民間救災經驗，讓防災

意識深入地方，由下而上完善台中

市災害防救機能。

 日本防災士機構全國總會長浦野

修率四位資深幹部參加，與台中市

防災部門主管及第一線區級指揮官

進行互動及交流。副市長林陵三在

消防局長蕭煥章陪同下出席，行政

院災害防救辦公室主任吳武泰、消

防署副署長謝景旭、逢甲大學副校

長楊龍士等人也共襄盛舉。

　隔日七月十九日林副市長、浦野

會長及楊龍士副校長共同簽署合作

備忘錄，未來將針對災害管理經驗

交流、災害資訊往來、定期進行防

災領域意見交換等方面進行合作。

　林陵三表示，市府各局處透過跨

部會合作，從建設開始改善台中的

防災機能，這次邀請日本防災士會

出席，是希望透過ＮＧＯ提供民間

救災經驗，讓防災意識深入地方，

由下而上完善台中災害防救機能。

　林陵三也提到，日本與台灣同為

海島國家，常常面臨到颱風、地震

等天然災害，因此透過簽署ＭＯ

Ｕ，讓台中能與日本交流、合作，

了解彼此的優缺點，做為學習與警

惕方向，一同努力將災害所帶來的

損失降至最低。

　浦野修也認為，兩國的地理與災

害環境十分相似，這次所簽訂的合

作備忘錄十分有意義，未來三方將

進行防災、救災等領域知識及訓練

的交流合作，在專業知識與技能等

各層面持續提升。

　蕭煥章則指出，過去台灣防災主

要由政府推動與執行，但近年來世

界各國的大規模災害事件發生時，

都凸顯出政府能力有限，需要透過

民間組織的力量推升救災防護網，

才能成功保護民眾的安全。

【 台 南 ／

綜 合 報

導 】 台

南市政府

指出，芒果今年外

銷日本截至七月六日

為止，出口量已高達

４７７公噸，至七月

下旬能超越去年全年

出口量５９２公噸，

表現非常亮眼；七月

十二日台南市長李孟

諺市長在「２０１８

赴日拓銷愛文芒果及

城市農業交流」成果

記者會表示，這次的

交流有助於深入了解

日本市場通路的需求，

並直銷給日本消費者，

大幅提高台灣農產品

的競爭力，對指引未來農業外銷

方向而言，是個重要的里程碑。

　李孟諺率市府團隊於七月五日

至七日前往日本行銷芒果，分別

拜會千葉縣副知事滝川伸輔、議

會議長小高伸太，以及群馬縣知

事大澤正明，並贈送愛文芒果禮

盒，表達友好交流之意，隨後前

往日本７－１１

旗下Ｙｏｒｋ　

Ｂｅｎｉｍａｒ

ｕ連鎖超市筑波

店推銷愛文芒果，

也與超市業者青

果採購部門就農

產銷日相關事務

進行意見交流。

　李孟諺表示，首

度與兩大連鎖超

市體系Ｙｏｒｋ　Ｂｅｎｉｍａ

ｒｕ及Ｙｏｒｋ　ｍａｒｔ合作，

第一批３０００箱１５０００公

斤的芒果已在旗下３０１家店舖

販售，他強調，台灣對日本的農

產外銷市場極具競爭潛力，值得

好好規劃經營，在產銷做好供應

量及品質穩定，農民得部分則是

加強栽培管理，並選擇優良的合

作通路和促銷管道，達成日本市

場的需求，台灣仍佔有一席之地。

　李市長也指出，與通路商進交

換意見後，已有更明確的外銷策

略。像是香蕉因受限於日本無催

熟設備，應該與貿易商協調合作

建置催熟及冷藏設備，穩定適時

供貨；而鳳梨生產源頭應做好管

理，例如採收預冷、分級冷儲、

運輸冷鏈等，以提升其品質；李

市長也以荔枝成功用甲殼素延長

賞味期為例，未來外銷芒果將考

慮以防雨示範來實驗，減少黑斑

病，以及與學術單位合作研究，

克服保存期限的問題。

　農業局局長許漢卿表示，今年

台南改良種芒果產季採收面積

６７３９公頃，產量為６﹒５萬

公噸，全台截至七月四日已核發

外銷檢疫證量超過兩千公噸，與

去年同期相當。外銷作業也非常

順暢，不僅日本，今年出口韓國

已達５５６公噸，與去年相較成

長將近兩百公噸，預估今年年度

總外銷量可達５０００公噸。

【台北／綜合報導】日本香川縣琴

平町為了紀念與新北市瑞芳區姊妹

市的友誼，七月十六日特別贈送用

當地花崗岩打造的「舊金毘羅大芝

居」復刻模型，該模型不僅清楚呈

現房屋的外觀、酒樽等細節，更是

琴平町的代表，也象徵雙方的情感

能更加長久堅定。

　「舊金毘羅大芝居」別名金丸

座，琴平町的歌舞伎劇場，完工至

今已有１８２年歷史，是目前日本

現存最老的歌舞伎劇場，並被列為

國家重要文化財，每年春天舉辦

「四國琴平歌舞伎大芝居」的歌舞

伎公演，吸引許多外國遊客前往，

也是台灣旅客必去的景點之一。

　町長片岡英樹表示，瑞芳區與琴

平町已於１０７年五月三十一日正

式簽署友好關係協定，特別選用香

川縣產的花崗岩中的鑽石庵治石材

製作，復刻重達３６０公斤的舊金

毘羅大芝居模型，作為贈送締結友

好交流協定的紀念品。

　區長陳奇正表示，很多姊妹市締

結友好協定後，就斷了交流，但兩

年來瑞芳與琴

平町互訪已達

８次，非常高興片

岡英樹町長送給瑞

芳區這麼珍貴的大禮物，模型會置

放在瑞芳火車站前，讓區民及國內

外遊客一起分享，見證締結友好關

係的喜悅。

　片岡英樹町長一行也拜會瑞芳國

中，由校長王綠琳親自接待並說明

學校特色，包含學生快樂學習的教

學理念、校園國際化環境、結合第

二外語特色課程、國際教育交流機

制等，片岡町長對於王校長用心打

造優質的學習環境留下深刻印象，

同時邀請瑞芳國中師生們明年度能

夠再到琴平中學交流，將有助於雙

方友好關係促進及教育交流，增加

師生們的國際視野。

台南市長李孟諺特別招開芒果行銷成果記者會

發表芒果在日暢銷的好消息（台南市政府提供）

防災士會更進一步與中市府、逢甲簽署ＭＯＵ

加強災害管理及資訊交流合作（台中市政府提供）

町長片岡英樹特別來台贈送模型

（新北市政府提供）

紀念姊妹市情誼
琴平町贈瑞芳劇場復刻模型

台 
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本

台美青少年聯合日台管弦
音樂演奏會共享音樂饗宴

【橫濱／採訪報導】２０１８台美

青少年聯合日台管弦音樂演奏會七

月五日晚間在橫濱港未來音樂廳舉

行，主辦單位提供一千張入場券索

取一空，來自紐約，桃園，台中的

青少年管弦樂團，準備了台灣歌

謠，爵士名曲及日本流行音樂，演

歌等改編的管絃演奏跟台日觀眾共

享夏日夜晚的音樂饗宴。

　這場音樂會是由紐約幼獅青少年

管弦樂團，台中安和國中管樂團及

桃園六和國中管絃樂團聯合主辦，

留日橫濱華僑總會協辦，代表處橫

濱分處指導，橫濱，神奈川等地的

僑團，台日親善團體等協辦，演出

當晚，台北駐日經濟文化代表處橫

濱分處陳桎宏處長及中華民國留日

橫濱華僑總會洪益芬會長及僑界先

進，日本友人等到場支持。陳處長

代表橫濱僑界歡迎樂團來日演出，

也希望藉此機會，加強台日雙方音

樂交流。

　音樂會一開始，以台灣歌謠名曲

開場，包括掌聲響起，晚霞等，每

一曲結束，現場觀眾均給予熱烈

掌聲鼓勵，另外改編自美國百老匯

名曲的紐約，紐約等，都是大家

耳熟能詳，通俗卻不曲高和寡的音

樂，帶動聽眾拍手和音，現場氣氛

融合一體，在進行到ＪＰＯＰ曲目

時，改編日本人氣團體柚子的名曲

串燒，讓現場年輕小朋友相當有共

鳴，最後不能免俗地以我只在乎你

及日本演歌改編的榕樹下，一支小

雨傘等做結尾。

　在現場觀眾安可聲不斷下，樂

團演出了精彩壓軸，特別改編了

這一兩年日本最流行的「前前前

世」及「戀」，作為日本演出的

獻禮，樂團小朋友特別練習了戀

的ＰＯＳＥ，重現近年在網路上

最流行的戀舞，管弦樂結合青少

年的流行文化，音樂演出不枯燥

無聊，而是輕鬆活潑，台日交流

面向新世代，了解彼此的文化潮

流，更能擴展互動層面。

台中市府與日防災士攜手應對災害
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【台北／採訪報導】現代人對居住

品質要求越來越高，不僅是自家，

連旅行或出差時住的旅館飯店也會

特別挑選，因此不少業者都是以注

重品質為第一優先，台北京都飯店

從開業以來不斷更新軟硬體，提供

優良的建築設備和服務品質，更堅

持「起人起客」的精神，讓每個入

住的客人都能感受到家的溫暖。

　台北京都飯店至今已有２７年的

歷史，受到客人喜愛，其中連對住

很要求的日本人也將其列為首選，

京都飯店能有今日的成就，背後最

大的功臣就是總經理徐銀樹，從高

中就開始接觸觀光科目，並曾在國

賓、中泰飯店，也在兄弟等飯店工

作過，為了精益求精，他便決定前

往日本亞細亞大學攻讀經營學院，

而在求學過程中，為了生活徐銀樹

也選擇打工，擔任台灣旅行團的導

遊，因此他從當時住過的日本各地

旅館中學到不少知識。

　後來回到台灣後，在投資者的支

持下，徐銀樹原本要興建一棟商辦

大樓，但受到親人和朋友的建議經

營飯店會更好，再加上過去累積的

經驗，讓他決定說服股東改成興建

飯店，而開業初期是取名為「住都

飯店」，是取至日文中「住めば

都」，意思是指為了工作，不得不

前往他鄉，雖然會感到不安，但住

久習慣那裡的生活後，相信也能安

心下來，就是中文的「久住則安」，

後來改名京都飯店是因為來客大多

為日本人，為了增加日本氣息，再

加上京都是日本文化中心，能凸顯

出飯店的內涵。

　京都飯店曾經有日本客人的女兒

想在台灣找教堂辦婚禮，但對台灣

人生地不熟，飯店員工義不容辭提

供協助，自己騎機車載著客人在台

北四處奔波尋找，最後定在淡水真

理大學的教堂，員工還更進一步幫

忙商談婚禮的相關事宜，結婚當天

也提供不少幫助，讓日本客人感動

不已，好幾年後飯店員工旅遊到日

本去，客人還是很感謝並熱情招待

所有人。

　徐銀樹表示，台灣早期農業社會

時，家家戶戶都是門不必戶，歡迎

左右鄰舍隨時來訪，而屋主看到客

人的到來，不僅不會覺得麻煩，還

會放下工作，拿出家裡最好的茶水

點心招待，親切著陪著客人聊天，

讓來訪的客人感受到滿滿的貼心和

溫暖，這就是台灣人所謂的「起人

起客」的接待。

　而徐銀樹也將「起人起客」的精

神帶進飯店服務中，他認為，無論

是客人何時蒞臨，除了提供住宿或

餐飲服務之外，還要給予客人親切

的問候、關心、聆聽需求、意見、

分享分憂客人的勞累和心情，甚至

保護客人的隱私，展現出台灣的好

客精神。

　徐銀樹也自認為是旅館人而非生

意人，不想只追尋利潤，把旅館當

商品一樣，雖然每個人都只是過

客，但他希望能讓客人感受到家的

感覺，在這趟旅途中，能因為京都

飯店留下美好或感動的回憶。

【 東 京 ／ 採 訪 報

導】台灣故鄉室內

樂團七月二十九日

晚間在東京濱離宮

朝日音樂廳舉辦廖

皎含鋼琴及李宜錦

小提琴獨奏會，包

括台北駐日經濟文

化代表處郭仲熙副

代表及協辦全日本

台灣連合會趙中正會長等

台灣僑民近四百人，在夏

日的夜晚享受音樂盛宴。

　日本是故鄉室內樂團固

定海外演出的場地，每次

除了音樂家拿手的曲目之

外，還會特別為日本聽眾

準備日本歌曲及台灣名曲

改編的演出，這次選擇秋

川雅史的「化為千風」鋼

琴 獨 奏 版 本， 及「 春 宵

吟」，「伊是咱的寶貝」

是東京首演，當這些膾炙

人心的音樂在演奏廳響起

時，聽眾都給予音樂

家熱烈的掌聲，在享

受演出之餘，音樂帶

起了對故鄉及青春的

回憶，讓現場僑胞浸

沈在美好旋律中。

　除了歌曲改編版本

外，廖皎含安排了莫

【札幌／採訪報導】台日兩國互

動良好、往來密切，但觀光客逆

差非常嚴重，台灣每年赴日約

４７０萬人，但日本赴台只有

１９０萬人北海道與台灣來往人

數差高達５０萬人，為了能讓當

地人認識台灣，台日文化交流基

金由代表錢妙玲及理事、會員

１７名於七月二十八、二十九日

到北海道札幌舉辦日本台灣祭，

除了人氣的小吃雞排、小籠包、

芒果冰、珍珠奶茶供北海道民眾

享用，還有知名藝人、團體接力

演出，精彩不斷。

　台日文化交流基金代表錢妙玲

表示，台灣到北海道有六十萬人

多，但北海道到台灣幾乎不到十萬

人，雙方來往差距很大，這次的活

動就是為了減少差距，希望讓更多

的北海道人認識台灣、前往台灣旅

行，並讓台日間的交流越來越好。

　北海道各界很支持台灣祭舉辦，

札幌辦事處處長周學佑、眾議院

議員道下大樹、釧路市市長蝦名

大也、北海道日台親善協會聯合

會會長小船井修一等地方紳士都

特別前來參加活動。

　札幌代表處處長周學佑表示，

很高興能看到北海道史上第一次

的台灣祭在札幌舉行，希望透過

祭典行銷台灣，增進雙邊的往來

和人民之間的友好情感，也很感

謝北海道的支持，從國會議員、

北海道道廳重要官員，到各議會

的議員都出席共襄盛舉，讓活動

更加熱鬧。

　釧路市市長蝦名大也表示，七

年來因為丹頂鶴與台灣有互動，

去年毬藻又在台灣展出，讓他對

台灣很有信心，因此希望將能有

釧路的特產能常駐在台灣，也希

望將來不僅有大人的交流，小朋

友的交流也是很重要的，現在釧

路就有積極推動小朋友之間的交

流，像是傳統歌謠或舞蹈，相信

這些回憶都永遠留在小朋友心中，

也會讓之後的交流越來越好。

　不過提到台灣吃，日本人都會

想到小吃雞排、芒果冰、小籠包、

牛肉麵、珍珠奶茶等，為了將這

些好料原汁原味呈現在祭典中，

主辦單位花費不少心思研究，甚

至活動前幾個月就開始準備，連

台灣啤酒都運送到現場供應，如

此用心也成功獲得民眾讚賞，購

買人潮更是絡繹不絕。

　錢代表也提到，活動上各式各樣

的美食，都需歸功於理事們的努

力，讓台灣美食能在北海道飄香，

也希望將來台灣祭能在日本各地舉

行，藉由美食讓更多人認識日本。

　今年台北霞海城隍廟的月老也

前往日本供民眾祭拜，再加上精

彩的演出吸引北海道人目光，包

括電音三太子、嘉義火焰舞團、

台中金宇園掌中劇團等，以及日

本的表演者真氣、破天航路、里

地歸等，最受人矚目的莫過於來

自台灣高山的台灣原聲童聲合唱

團，清脆的嗓音征服現場不少人

的耳朵，合唱團也特別唱日文歌，

讓台上台下能一起合唱，而表演

的最後還帶來中華民國國歌，用

清新的唱法唱國歌，都讓人眼睛

為之一亮。

　台灣原聲童聲合唱團指揮馬彼得

表示，這次旅日主要是參加北海道

命名１５０年紀念，同時也安排一

些額外的行程，特別是今天參加台

灣祭的活動，能在活動中行銷台

灣，並介紹布農族的文化歌謠，

而在現今台日互動頻繁下，相

信未來會有更多機會到日本演

出，用藝術做國民外交。

　另外，為了讓北海道與台灣

有更多交流，台

日文化交流

基 金 七 月

三十日也拜

會北海道惠

庭市政府和

業者，並與市長

原田裕一同討

論 未 來 的 合

作機會，期

許建立良好

的互動，讓

雙方民眾都

能 對 彼 此 都

有更進一步的認

識，加深台日之間

的關係。
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去年毬藻又在台灣展出，讓他對
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路就有積極推動小朋友之間的交
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好
姻
緣

◀
多
位
貴
賓
出
席
台
灣
祭
支
持
台
日
交
流

◀
許
多
民
眾
都
來
台
灣
祭
品
嘗

　
道
地
小
吃

◀
這
次
活
動
主
持
人
也
特
別
請

　
到
北
海
道
出
生
的
池
端
玲
名

　
擔
任

◀
不
少
日
本
表
演
者
也
參
與
演
出

　
像
是
知
名
歌
手
真
氣

日本表演者

◀

看到三太子

也忍不住合

影留念

破天航路

◀

的表演

震撼力

十足

金宇園的布袋

◀

人偶川劇變臉

讓現場觀眾

驚呼連連

廖
皎
含
鋼
琴
及
李
宜
錦
小
提
琴
獨
奏
會

夏
日
音
樂
盛
宴

札特Ｃ大調鋼琴奏鳴曲及蕭邦四

首敘事曲，展現鋼琴獨奏技巧，

廖皎含是台灣出身，赴美留學後，

回國貢獻所學的優秀音樂家，在

教學跟表演上都受到肯定。李宜

錦也是音樂班的高材生，留學回

國後，成為國家交響樂團最年輕

的首席，將樂團經驗轉化成獨奏

靈感，詮釋德佛札克跟理查史特

勞斯的小提琴名曲。

　音樂會最後，演奏「思慕的人」

鋼琴版及「淚光閃閃」小提琴版作

為安可曲目，熟悉的名曲，現場觀

眾給予如雷掌聲。除了當晚的活動

外，高醫日本校友會在八月二十六

日將舉辦台醫人音樂會，旅日的台

僑醫師們將展現平日難得一見的音

樂長才，並藉音樂與大家同樂。

不當生意人
台北京都飯店
溫 暖 客 人 心

◀

京
都
飯
店
背
後
最
大

　
功
臣
徐
銀
樹
總
經
理

　
（
京
都
飯
店
提
供
）
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東 京 之 星 外 國 人 企 業 家 商 業 競 賽 獎 勵 海 外 創 業 者
【東京／採訪報

導】由東京之星銀

行主辦的外國人起

業家商業競賽七月

十八日下午在東京

赤坂進行最終選考

會，７家入選企業

企畫案中，台灣健

銀繼承現年９６歲

川村弘一博士研究

３０年的稻殼萃取

珪素技術，將其商

品化，是唯一入圍

台灣企業。各企劃案發表後，審查

員選出在不動產及觀光業可適用的

線上３Ｄ攝影服務，及方便外國人

居留業務的線上簽證支援系統為最

優秀及優秀賞。

　外國人起業家商業競賽是今年四

月開始募集，在踴躍的參賽的外國

企業中選出七家入圍者，主辦單位

東京之星銀行頭取佐藤誠治表示，

東京之星母公司為台灣中國信託，

身為外資銀行希望為在日奮鬥外國

人提供更多協助，同時在日本目前

海外投資偏低的狀況下，能創造更

有利於外國創業家的環境。協辦單

位日本台灣商會聯合總會名譽會長

林裕玲也是這次競賽審查員，她對

各企畫案在哪種產業適用及如何進

入日本市場提出詳細詢問。

　唯一一家入圍的台企健銀進入日

本市場才一年，ＣＥＯ蔡立義表示，

稻殼萃取過程能產生熱能回收，萃

取的植物性珪素能取代目前化學跟

礦物性珪素，應用在飲用水及化妝

品上，更有安全性，全亞洲的稻米

產地都能推廣，在日本已經獲得一

些縣廳在法令上的支援，深入產地

進行稻殼處理。目前企業希望扎穩

腳步，達成在日本上市的目標。

　根據東京之星銀行統計，這次應

募企業中，四分之一是旅行相關，

６５％出身地是中華圈，顯見海外

企業看好日本未來觀光產業，而中

華圈企業比歐美企業更積極投資日

本則是出乎日本媒體預期，佐藤誠

志表示，首次競賽打響知名度，下

次希望更多優秀企業參賽，藉由比

賽讓海外創業家更有意願投資日本

市場。

右起 林裕玲 佐藤誠治 蔡立義合照

【東京／綜合報導】近年來有不少民

眾選擇在海外買房置產等，其中日本

不動產大受歡迎，為此台灣房屋與日

本最大不動產網路平台ＬＩＦＵＬＬ

集團合作，將日本待售物件資訊以中

文同步在台灣房屋的網站上，而且不

僅無語言隔閡和零時差，就連幣值都

能換算成台幣、美金等主流貨幣，方

便民眾直接選購。

　台灣房屋從２０１４年開始進入日

本不動產市場，銷售內容以東京新建

案為主，但為了迎合台灣人對中古屋

的需求，今年五月起與ＬＩＦＵＬＬ

集團合作，拓展中古屋市場，將多元

的選擇和豐富的物件提供給民眾瀏

覽，也讓跨國置產變得更加透明方便。

　ＬＩＦＵＬＬ是日本近年崛起最快

的不動產網站集團，物件數量也是全

日本最多，現在官網上的物件超過

７５０萬筆，而旗下事業橫跨不動產

和餐飲、生活相關等，也陸續併購歐

洲Ｔｒｏｖｉｔ，澳洲Ｍｉｔｕｌａ

等大型不動產網站集團，服務範圍遍

及全球５７個國家。

　台灣房屋日本分公司執行長游明同

表示，透過這次合作，能讓資訊透明

化，並有助於民眾在前往日本賞屋前，

先了解日本的方價和市場行情，讓雙

方的訊息購同步，若是對物件有進一

步的興趣，台灣房屋日本團隊也能協

助安排賞屋、購屋、貸款，以及後續

出租管理等一條龍服務。

　但提到海外置產，民眾最擔心的莫

過於匯率變化，游明同也提到，會選

擇投資日本不動產的民眾大多屬於長

期置產，看重其穩定的出租投報率和

增值性，再加上不僅２０２０年東京

奧運，山手線新車站也將於２０２０

年開通，２０２１年世界名將運動會

也確定在關西舉辦，２０２７年的磁

浮新幹線等大型計畫都帶動著日本整

體經濟發展。

　另外，東京也獲得２０１７年英國

經濟學人雜誌評選最安全的都市，大

阪則僅次於新加坡名列第三，再加上

高租金收入，讓日本不動產在許多海

外人士中保有高度的吸引力。

　游明同指出，台灣人很喜歡到日本

旅遊，而東京的幾所名校像是東京大

學、早稻田大學等，都是家長和學生

心中的首選學校，不僅能為子女就學

置產，日本黃金五區「千代田區、中

央區、港區、新宿區、澀谷區」也都

具有保值性，深受投資者喜愛，而除

了東京之外的地區觀光需求大幅增

加，尤其是京都的京町屋風格的古民

家投資標的等，都是最近詢問度最高

的區域。

　游明同也補充，日本消費稅即將

於２０１９年十月調漲，由現行的

８％調漲至１０％，到時購屋成本

將會隨之增加，但日圓目前仍在相

對低點，加上日本低利環境下，平

均房貸利率約為２％、東京住宅租

金投報率約有４﹒７％，對注重穩

定租金報酬的長期置產族而言，現

在正是買屋的好時機。

ＬＩＦＵＬＬ集團與台灣房屋合作進軍台灣，未來民眾日本置產變得更加輕鬆

（台灣房屋提供）

日不動產進軍台灣日本房屋輕鬆購

【東京／綜合報導】在今年的

「２０１８東京設計商品展」（９

ｔｈ　ＤＥＳＩＧＮ　ＴＯＫＹＯ

　－ＴＯＫＹＯ　ＤＥＳＩＧＮ　

ＰＲＯＤＵＣＴＳＤＵＣＴＳ　　

ＦＡＩＲ）中，有來自台灣的「台

北創意生活館」（ＴＡＩＰＥＩ　

ｃｏｒｎｅｒｓ）登場，由台北市

政府文化局指導，財團法人台北市

文化基金會創意發展部暨松山文創

園區策劃，精心挑選１８家台灣的

優質文創品牌，讓設計與視野能夠

走出台灣，將台北的風格品味傳達

給全世界，讓每個走進「ＴＡＩＰ

ＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」選品樂園

的參觀者能重新激發對生活的想像

及共鳴。展覽於七月四日至六日在

日本東京有明國際展覽中心展出。

　提到台北市的原創基地，大多數

人都會想到台北市文化基金會－松

山文創園區，近年來積極推動「Ｔ

ＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」海

外市場拓銷計畫，已經連續四年於

東京展出，每年都是「東京設計商

品展」的亮點之一，更成功扶植不

少優良的文創品牌走進國際市場。

　而在這次的「ＴＡＩＰＥＩ　ｃ

ｏｒｎｅｒｓ」展區中，以「大人

的生活遊樂學」做為主題，重新改

寫屬於大人的設計生活學，希望透

過材料、故事與趣味性作為重要指

標，並導入日常生活的佈置與用品

中，希望將具有台北風格的日常生

活用品轉化成有溫度的產品，參加

的品牌包括「ｉｔｈｉｎｋｉｎｇ

愛心進」、「ｉｃｌｅａ　ｘｂａ

ｇ點子包」、「ｅｇｕｃｈｉ　ｔ

ｏｙｓ江口設計」、「ｈｉｋａｌ

ｉｍｅｄｉａ明訊國際」、「Ｍｒ

﹒ＳＣＩ　ＳＣＩＥＮＣＥ　ＦＡ

ＣＯＴＯＲＹ賽先生科學工廠」、

「ｂｕｙ　Ｍｏｏｄ白目叮」、

「Ｙｕ　　Ｆｌｏｒｉｓｔ花寓設

計」、「ＢＵ　　ＷＵ布物設計」、

「ｍｏｒｄéｃｏ九磨設計」、「Ｐ

ＬＥＡＳＡＮＴ三青創意」、「Ｐ

ａｐｅｒ　Ｓｈｏｏｔ紙可拍」、

「Ｂｉｎａｒｙ　Ｐｏｔｔｅｒｙ

元器」、「ＷＥＮ　ＰＩＩＭ溫

品」、「ＩＮＴＺＵＩＴＩＯＮ以

覺學」、「ｈｙｂｒｉｄｉｓｅ生

物室」、「西門紅樓」、「Ａｇａ

ｒｉｃ　Ｇａｒｄｅｎ艾格瑞」、

「Ｐｉｃｏｂａｂｙ君創設計」

等。

　七月四日開展當天，「ＴＡＩＰ

ＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」成功吸引

不少人潮，蔦屋書店、伊東屋、Ｐ

ＬＡＺＡＳＴＹＬＥ等日本知名大

型通路代表也親臨現場感受台北的

風格設計。台北市政府文化局局長

鍾永豐、台北駐日經濟文化代表處

副代表郭仲熙、日本展覽集團大會

代表鈴木一先生、ＭｏＭＡ產品零

售部經Ｋａｒｅｎ　　Ｈｅｒｎａ

ｎｄｅｚ、建築及設計部選品專委

Ｐａｕｌ　Ｇａｌｌｏｗａｙ、Ｍ

ａｋｅｒｓ’Ｂａｓｅ　營運長松

田純平及ＧＭＯ　ｐｅｐｅｒｂｏ

旗下ｍｉｎｎｅ社長阿部雅幸等也

到場共襄盛舉，與來自「ＴＡＩＰ

ＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」的品牌業

者進行產品的交流、一起激盪設計

思維。

　鐘永豐局長於致詞時表示，台北

市已連續四年參與東京設計商品

展，不但建立起屬於「ＴＡＩＰＥ

Ｉ　ｃｏｒｎｅｒｓ」的品牌形

象，更讓台日的文化交融及創意互

動更加地密切與熟悉，歡迎現場貴

賓未來能實際走訪臺北，享受屬於

台北的生活態度及美學觀點。郭仲

熙副代表也向現場的國內外媒體及

買家宣傳，台灣不只有水果與小籠

包，更有豐沛精彩的設計能量。

　大會主辦單位日本展覽集團大會

代表鈴木一先生也肯定「ＴＡＩＰ

ＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」的努力，

「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒ

ｓ」參展品牌已經能清楚的了解日

本市場的趨勢，非常期待台灣品牌

能透過ＤＥＳＩＧＮ　ＴＯＫＹＯ

持續的成長。ｍｉｎｎｅ社長阿部

雅幸則表示，在ｍｉｎｎｅ平台上

首次開設的「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏ

ｒｎｅｒｓ」專區於七月七日上架

開賣，讓日本民眾認識台灣原創設

計。最後松山文創園區執行總監周

琍敏提到，「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏ

ｒｎｅｒｓ」致力於不同管道的合

作，反映對於日本市場的重視，也

期待在未來拓展更

多合作的機會與可

能性。

　「 Ｔ Ａ Ｉ Ｐ Ｅ

Ｉ　 ｃ ｏ ｒ ｎ ｅ

ｒｓ」也看好網路

行銷趨勢與新型態

網路購物崛起，這

次活動首度與日本

規模最大的手作市

集網站ｍｉｎｎｅ

合作，開設為期６個月的「ＴＡＩ

ＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」網路專

區，透過線上與線下連結，打造不

同以往的展售模式，藉其手機應用

程式ＡＰＰ的高下載量與影響力，

與日本消費者零距離接觸。

　同時為延續台北風格魅力，今年

再度與日本關東地區知名ａｔｒ é

車站型購物中心合作，以大夥圍紅

桌而坐的台灣在地文化「呷辦桌」

為題，由松山文創園區松菸小賣所

精選１３個優秀文創品牌現場展

售，並與日本目前會員人數最多的

手作基地Ｍａｋｅｒｓ’Ｂａｓｅ

攜手，七月二日至五日在東京ａｔ

ｒ é 人氣據點惠比壽店４樓搶先推

出「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒ

ｓ　Ｐｏｐ－ｕｐ－ｓｈｏｐ」限

定快閃店，讓日本消費者搶先品嘗

「台設計」的溫暖意涵。

２０１８東京設計商品展，「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」

齊聚 18 家臺灣優質品牌

「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」

改寫大人生活遊樂學

「ＴＡＩＰＥＩ　ｃｏｒｎｅｒｓ」開展首日，觀展人潮

絡繹不絕

東京
登場


